
In virtù del principio di massima precauzione sul feno-
meno Coronavirus COVID-2019 e allo scopo di preve-
nire ogni possibile rischio sanitario, la Regione Lazio
sta adottando, con apposito provvedimento, la sospen-
sione, fino a nuovo ordine, dello svolgimento delle
prove concorsuali, le cui prove scritte sono stabilite per
i giorni di oggi, domani, 27 e 28 febbraio 2020. La
sospensione riguarda i seguenti concorsi: concorso
pubblico, per esami, per l’assunzione di n. 200 unità di
personale a tempo pieno e indeterminato, con il profi-
lo professionale di Esperto mercato e servizi per il lavo-
ro, categoria D - posizione economica D1, per il poten-
ziamento dei centri per l’impiego e le politiche attive

del lavoro; concorso pubblico, per esami, per l’assun-
zione di n. 60 unità di personale a tempo pieno e inde-
terminato, con il profilo professionale di Assistente
mercato e servizi per il lavoro, categoria C - posizione
economica C1, per il potenziamento dei centri per l’im-
piego e le politiche attive del lavoro; nonché la sospen-
sione dello svolgimento delle ulteriori prove di proce-
dure concorsuali bandite dalla Regione Lazio di pros-
simo espletamento. Tale provvedimento costituisce
una prima misura nelle more di ulteriori interventi che
saranno adottati a seguito dell’emanazione del decreto
legge recante “Misure urgenti in materia di conteni-
mento e gestione dell’emergenza epidemiologica da

COVID-2019”. Intanto, in attesa dei provvedimenti di
attuazione del Decreto Legge approvato dal Consiglio
dei Ministri nella seduta del 22 febbraio 2020 - e di
eventuali altre disposizioni di competenza della
Regione Lazio - si è svolto in Campidoglio un tavolo
dei vertici dell’Amministrazione capitolina, che in que-
ste ore sono in costante contatto con Governo, Regione
Lazio e Protezione Civile. A seguito dell’incontro è
stata consolidata la decisione di sospendere, a scopo
preventivo, le procedure concorsuali a carattere nazio-
nale che si svolgeranno nel territorio di Roma Capitale.
La misura è contenuta in un’ordinanza sindacale, adot-
tata nell’ambito delle azioni in materia di contenimen-

to e gestione dell’emergenza epidemiologica COVID-
19, volte a prevenire e contrastare l’ulteriore trasmis-
sione del virus.  La sospensione ha validità fino
all’emanazione del Decreto del Presidente del
Consiglio dei Ministri previsto dal Decreto Legge in
fase di pubblicazione. Nello specifico, il provvedimen-
to riguarda: due concorsi banditi dal Ministero delle
Politiche Agricole, Alimentari e Forestali le cui prove
sono in programma in questi giorni0 presso la Scuola
di Formazione e Aggiornamento del Corpo di Polizia
e del personale dell’Amministrazione Penitenziaria di
Roma; altre procedure concorsuali a carattere naziona-
le che si svolgeranno nel territorio di Roma Capitale.
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la Voce
Roma, Cerveteri, Ladispoli ed Etruria Meridionale

Gli assessori al Turismo di cinque grandi città, tra le principali desti-
nazioni turistiche italiane, si sono incontrati a Napoli per affrontare
insieme l’annosa questione che riguarda i cosiddetti affitti brevi e
condividere una proposta da sottoporre al ministro del Turismo
che, di recente, ha annunciato di voler portare in consiglio dei
Ministri una proposta di legge sul medesimo tema. Dall’incontro è
scaturito un documento - firmato dai cinque assessori competenti
di Roma, Napoli, Firenze, Bologna e Milano - che sarà portato all’at-
tenzione del ministro. Si è focalizzata l’attenzione sul problema
della regolamentazione dei flussi turistici e dell’elevata concentra-
zione di turisti in determinati territori; flussi che, quando non bene
orientati, possono creare ricadute negative con sovraffollamento e
spopolamento dei centri storici e conseguente aumento del costo
della vita per la popolazione, oltre ad un’oggettiva alterazione del-
l'identità storica e del patrimonio relazionale, umano e sociale dei
luoghi. Tre sono i punti che gli assessori hanno individuato come
prioritari, raccogliendoli nel documento da sottoporre al ministro:
la necessità di distinguere nettamente tra attività imprenditoriale e
non imprenditoriale, alla luce di diversi parametri (numeri immo-
bili, volume d’affari, pernottamenti venduti, contratti stipulati) che
possano fungere da efficace discrimine; la possibilità, per le ammi-
nistrazioni locali, di introdurre una nuova destinazione d’uso “resi-
denziale/ricettiva” che consenta ai Comuni la possibilità di pianifi-
care a livello urbanistico la presenza di tutte le attività ricettive
extra-alberghiere sul territorio, con la facoltà di determinare la
durata della locazione. Tale necessità risulta particolarmente legata
alle differenze profondissime che intercorrono tra le singole città,
alcune caratterizzate da una vocazione turistica relativamente “gio-
vane”, altre che già da tempo possono definirsi in overtourism; l’ap-
plicazione della normativa unica nazionale per rendere operativo
ed efficace il CIR (Codice Identificativo di Riferimento), uniforman-
dolo su tutto il territorio e rendendolo per le amministrazioni loca-
li strumento efficace allo scopo di mantenere un controllo serrato
anche sul mercato delle locazioni proposte tramite piattaforma. In
questa direzione sarebbe anche utile riuscire a determinare quali e
quante informazioni debbano essere fornite dalle piattaforme onli-
ne ai singoli enti locali, e dunque in forma aggregata al Governo
centrale, accedendo a viste specifiche sui dati - almeno quantitativi
- di prenotazioni e pernottamenti. Gli assessori hanno espresso sod-
disfazione per la collaborazione avviata e auspicano un incontro a
breve con il ministro per esplicitare e approfondire le loro proposte.
Secondo gli assessori questo metodo di lavoro può rappresentare
una buona pratica per contribuire allo sviluppo del turismo soste-
nibile, durevole e di qualità per il Paese.

Sviluppo del Paese

Turismo sostenibile
parte dalla Capitale 
la proposta comune

Tavolo di confronto con Napoli, Firenze, Bologna e Milano

Stante la situazione di emergen-
za sanitaria nazionale dovuta ai
contagi da COVID-19 nel Nord
Italia, siamo qui per fornire
tutte le informazioni necessarie.
Nella città di Cerveteri non ci
sono casi di persone affette dal
virus o che siano provenienti
dalle zone oggetto dei focolai.
Non sono pertanto vigenti
restrizioni o limitazioni di nes-
sun tipo. Uffici pubblici e scuo-
le sono regolarmente aperte.
Unica eccezione: l’Istituto
Comprensivo Giovanni Cena

che già aveva preventivato
all’interno del calendario scola-
stico 2019/2020 una settimana
di chiusura. Le uscite didattiche
e i viaggi di istruzione in Italia e
all’estero, così come previsto
dal Consiglio dei Ministri di
sabato 22 febbraio, sono sospese
per motivi precauzionali. Le
uniche prescrizioni vigenti sono
quelle già note a livello nazio-
nale diramate dal Ministero
della Salute.

Concessioni demaniali, mozione in Regione
Intervento del Consigliere Regionale del Partito Democratico Lazio Michela Califano

Il comparto balneare, in una
nazione come l’Italia bagnata
quasi interamente dal mare, è
uno dei settori produttivi trai-
nanti del Paese con ricadute
occupazionali diretti e indiret-
te notevoli. L’annosa questione
delle concessioni demaniali
rischia però di compromettere
questo asset. Le disposizioni in
materia del precedente
Governo sono entrate in con-
trasto con le normative euro-
pee, la ormai famosa direttiva
Bolkestein, creando un perico-
loso limbo. Per questo è impor-
tante che si trovi al più presto

una soluzione, visto che la
dead line è fissata al 31 dicem-
bre 2020. In tal senso ho pre-
sentato una mozione che
impegna il presidente della
Regione Lazio Zingaretti “a
sollecitare il governo affinché
provveda con gli atti necessari
a chiarire l’iter applicativo
della legge 145 del 30 dicembre
2018”. E ad attivarsi “fornendo
opportuno supporto ammini-
strativo, qualora richiesto, nei
confronti dei comuni della
costa laziale interessati dalle
nuove disposizioni in materia
di concessioni demaniali

marittime, affinché si possano
concludere in tempi celeri i
procedimenti in corso di ride-
terminazione della durata
delle concessioni”. Si tratta di
un documento dal valore sim-
bolico, sottoscritta da molti
consiglieri di maggioranza e
opposizione, che però ha l’in-
tenzione di richiamare l’atten-
zione su questa problematica
che ha grandi impatti sul
Lazio. Ringrazio i consiglieri
che hanno appoggiato la mia
mozione. Lo dichiara il consi-
gliere regionale del Pd Lazio,
Michela Califano

Coronavirus, a Cerveteri
nessuna restrizione

Il sindaco Alessio Pascucci rassicura la popolazione

“Nella città di Cerveteri non ci sono casi di persone affette 
dal virus o che siano provenienti dalle zone oggetto dei focolai”
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Coronavirus, nel Lazio “concorsi sospesi”
Regione e Roma Capitale firmano il provvedimento di stop allo scopo di prevenire ogni possibile rischio di contaggio



Danzare nella storia è sempre
un fatto emozionante e di suc-
cesso, per tutti, per grandi e
piccoli. Grande successo per la
quarta edizione del Trofeo
Eufronio, il concorso di danza
organizzato dalla scuola cerite
Dimensione danza 2000.
Svoltasi nella giornata di saba-
to 22 febbraio presso il teatro
Lea Padovani di Montalto di
Castro, la competizione è ispi-
rata ad una delle opere più
belle e prestigiose esposte al
Museo Nazionale
Archeologico di Cerveteri, il
“Cratere di Eufronio”. Questa
gara è divenuta oggi una
tappa importante nel mondo
della danza, con caratteristi-
che peculiari, in grado di
richiamare all’appuntamento
scuole e gruppi provenienti da
ogni parte d’Italia. Di fronte
ad una bellissima e numerosis-
sima cornice di pubblico in
questo evento si sono cimenta-
ti oltre 400 danzatrici e danza-
tori, guidate da coreografie e
coreografi provenienti oltre
che dal Lazio anche da
Lombardia, Toscana,

Abruzzo, Marche e Campania.
Proprio l’accostamento tra cul-
tura della danza e l’archeolo-
gia è il filo conduttore che
avvicina tante giovani pro-
messe della danza ad una
manifestazione, lo spirito della
quale è da sempre un confron-
to artistico naturale, senza uno
sfrenato agonismo. Tra i molti
vincitori sono da evidenziare

le prestazioni compiute dai
concorrenti dell’A.S.D. City
Ballet di Tarquinia, prime
nella categoria “Passo a due
Senior” e terze in quella
“Children gruppi”.
Coreografie e scuola di
Maurizio Giacchini e Silvia
Paesani. Da sottolineare la bra-
vura espressa dalla piccola
Sophie. Per tutti coloro che

hanno raggiunto il podio i
premi conferiti sono stati
costituiti da imitazioni di
reperti etruschi realizzate dal
maestro artigiano Roberto
Paoloni. Presentato e condotto
da Emanuele Castrucci, la giu-
ria ha visto la partecipazione
di Flaminia Buccellato, Andre’
De La Roche, Daniele Baldi,
Caterina Felicioni e Ilenya
Rossi. Soddisfazioni da parte
degli organizzatori, espresse
inoltre già prima della manife-
stazione dalla Direttrice arti-
stica Alessandra Ceripa.
Davvero un bellissimo
momento di arte e danza, inse-
rito all’interno di una cornice
composta di storia e di cultura.
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Una vita di passioni e in movimento,
nonostante fosse bloccato su una sedia a
rotelle. Questo non ha mai rappresentato
un ostacolo per Massimo Pilia: conosciu-
to da tutti, non si è mai fermato davanti a
niente. D’ora in avanti, però, la sua
assenza si farà sentire in maniera assor-
dante, perché Massimo non c’è più. Il
sindaco Alessio Pascucci, a Terzo
Binario, ha detto: “Massimo era una per-
sona con tante idee e con cui avevamo
fatto tante cose insieme. Era pieno di vita,
pieno di energia”. Alessandro Gnazi,
consigliere di maggioranza, al nostro

portale lo ha ricordato così: “C’era una
stima reciproca. Massimo era impegnato
nel sociale, nell’attività ci solidarietà. Era
un appassionato di storia degli indiani,
ricordo che per un mio viaggio negli Usa
mi chiese di portargli una pietra dalla
terra degli indiani nativi. Quando gliela
consegnai, era felicissimo”. “Inoltre qual-
che anno fa, mi sembra nel 2015, con un
pattino a remi da Genova a Santa
Marinella fu protagonista di un’impresa
sportiva lunga 200 miglia - ha terminato
Gnazi - il tutto per raccogliere fondi per
scopi benefici. Questo era Massimo”.

Cerveteri piange la scomparsa di Massimo Pilia

Evento organizzato a Montalto di Castro dalla scuola cerite ‘Dimensione danza 2000’

Trofeo Eufronio... successo sulle punte
La direttrice artistica Alessandra Ceripa: Un bellissimo momento di arte 

e danza, inserito all’interno di una cornice composta di storia e di cultura”

Un simbolo di Cerveteri. Una pianta monu-
mentale meravigliosa che accoglie i cittadini
prima di salire nella parte alta della Città. La
Quercia di Largo Almuneacar in questi gior-
ni sarà oggetto di interventi di
Consolidamento della Chioma, un’operazio-
ne non invasiva che permetterà da un lato di
gestire in modo migliore l’alberatura, salva-
guardando la sua fisiologia e funzionalità,
dall’altro ne manterrà inalterata la bellezza e
maestosità. Ad annunciarlo è l’assessore alle
Politiche Ambientali Elena Gubetti, che
dichiara: “Da quando ci siamo insediati
abbiamo sempre dato massima importanza
alla gestione del verde, avviando grazie alle

maestranze della Multiservizi Caerite, la
cura delle nostre alberature. Dal catasto
arboreo alla gestione on line delle alberatu-
re, fino alla programmazione del verde pub-
blico che viene resa pubblica settimanal-
mente sul sito della Municipalizzata e su
tutte le testate giornalistiche fino alle tante
nuove piantumazione effettuate in questi
anni in tutto il territorio, senza dimenticare
le attività volte alla valorizzazione e tutela
del nostro patrimonio arboreo che non erano
mai state fatte prima”. Soffermandosi sul-
l’intervento programmato dalla Multiservizi
Caerite, l’Assessora Gubetti prosegue:
“Siamo stati promotori di una cura partico-

lare per la grande quercia: abbiamo voluto
che fosse il nostro albero numero 1 nel cata-
sto arboreo e abbiamo inoltre inviato alla
Regione Lazio la richiesta affinché venga
inserita nell’elenco degli alberi
Monumentali. Questo è un albero storico
della nostra città, un luogo che in questi ulti-
mi anni è anche diventato luogo di iniziative
e cerimonie di promozione ambientale,
soprattutto per i ragazzi delle scuole. Non a
caso è proprio ai piedi della Quercia che si
sono svolte le ultime edizioni della Festa
dell’Albero e lo scorso autunno è stata il
punto di partenza della prima edizione di
‘In marcia con gli Alberi’”. La tecnica di

intervento che verrà utilizzata è quella del
treeclimbing, una pratica poco invasiva che
consente una cura e gestione degli alberi
molto rispettosa dell’ambiente. L’ accesso e
la movimentazione sulla pianta avviene tra-
mite l’utilizzo di funi per intervenire e
rimuovere solo le parti secche all’interno
della chioma. L’importanza dell’applicazio-
ne di questa tecnica viene riconosciuta persi-
no dall’ordine degli agronomi di Roma, che
ha inserito le giornate di lavoro che verran-
no impiegate sulla Quercia tra quelle utili
all’aggiornamento tecnico per i dottori agro-
nomi. Gli interventi sono previsti nelle gior-
nate di mercoledì 26 e giovedì 27 febbraio.

L’assessore all’Ambiente, Elena Gubetti: “La pianta monumentale dichiarata patrimonio di Cerveteri” 

Largo Almuneacar: la Quercia diventa un simbolo della Città



Stante la situazione di emergen-
za sanitaria nazionale dovuta ai
contagi da COVID-19 nel Nord
Italia, siamo qui per fornire
tutte le informazioni necessarie.
Nella città di Cerveteri non ci
sono casi di persone affette dal
virus o che siano provenienti
dalle zone oggetto dei focolai.
Non sono pertanto vigenti
restrizioni o limitazioni di nes-
sun tipo. Uffici pubblici e scuole
sono regolarmente aperte.
Unica eccezione: l’Istituto
Comprensivo Giovanni Cena
che già aveva preventivato
all’interno del calendario scola-
stico 2019/2020 una settimana
di chiusura. Le uscite didattiche
e i viaggi di istruzione in Italia e
all’estero, così come previsto
dal Consiglio dei Ministri di
sabato 22 febbraio, sono sospese
per motivi precauzionali. Le
uniche prescrizioni vigenti sono
quelle già note a livello naziona-
le diramate dal Ministero della
Salute. Per qualsiasi informa-
zione, oltre all’Azienda
Sanitaria Locale, si può contat-
tare la Protezione Civile di
Cerveteri coordinata dal funzio-
nario Renato Bisegni, che
risponde al numero:
0687165164. Vi preghiamo di
non intasare le linee e di chia-
mare soltanto per emergenze.
Le dieci regole pubblicate dal
Ministero della Salute sono:
lavarsi spesso le mani con il
sapone utilizzando acqua calda,
evitare contatti ravvicinati con

persone che soffrono di infezio-
ni respiratorie acute, non toccar-
si occhi, naso e bocca con le
mani, coprirsi bocca e naso in
caso di tosse o starnuti, non
prendere farmaci antivirali né

antibiotici a meno che non siano
prescritti dal medico, pulire con
disinfettanti a base di cloro e
alcol le superfici, usare la
mascherina solo ed esclusiva-
mente se si sospetta di essere

malati o se si sta a contatto con
persone con il virus e contattare
il numero 1500 se si hanno feb-
bre o tosse oppure se si è torna-
ti dalla Cina da meno di 14 gior-
ni. Si sottolinea inoltre che i pro-

dotti made in China o pacchi
ricevuti dalla Cina non sono
fonte di contagio e che gli ani-
mali da compagnia non diffon-
dono il nuovo Coronavirus.
Qualsiasi ulteriore aggiorna-

mento verrà fornito prontamen-
te. Sul sito www.comune.cerve-
teri.rm.it sarà pubblicata a
breve una scheda informativa
con indicazioni precise e detta-
gliate.
Psicosi da coronavirus, 
farmacie di Cerveteri 
e Ladispoli prese d’assalto
La notizia di contagi (205 nel
momento in cui scriviamo) e dei
4 decessi, ha letteralmente sca-
tenato una vera e propria psico-
si generale. Anche a Ladispoli e
Cerveteri la psicosi da coronavi-
rus sembra aver preso il soprav-
vento. Prese d’assalto le farma-
cie delle due città del territorio
alla ricerca di amuchina o disin-
fettanti per le mani, e di
mascherine per cercare di pro-
teggersi dal contagio. In alcune
delle farmacie comunali del ter-
ritorio questi prodotti sono pra-
ticamente terminati, con gli
utenti che hanno deciso di
andarne alla ricerca di farmacia
in farmacia. C’è addirittura chi
ha deciso di lasciare il proprio
nominativo alla farmacia di
fiducia chiedendo di essere
ricontattato una volta che il pro-
dotto torni disponibile. (A
Cerveteri torneranno disponibi-
li tra qualche giorno) Un vero e
proprio correre ai ripari quello
che si sta vivendo anche sul lito-
rale romano. Intanto i virologi
intervistati dalle principali
emittenti nazionali invitano alla
calma e alla tranquillità. Niente
panico insomma.

Emergenza contagi da Covid-19: il primo cittadino rassicura la popolazione
Coronavirus, il sindaco Pascucci:
“A Cerveteri nessuna restrizione”

La Multiservizi Caerite in colla-
borazione con la Delegata alle
Politiche per la Terza Età del
comune di Cerveteri, Arianna
Mensurati, ha promosso un ciclo
di incontri sul territorio di
Cerveteri per presentare il nuovo
servizio di consegna dei farmaci a
domicilio avviato dal mese di
gennaio dalle farmacie comunali.
Gli incontri, che si terranno nei
centri anziani, vedranno la parte-
cipazione di dirigenti e responsa-
bili del servizio che spiegheranno
ai cittadini le modalità di adesio-
ne alla consegna del farmaci. Il
primo incontro si terrà mercoledì
26 Febbraio alle ore 16.30 presso il
Centro Sociale Anziani Marina di
Cerveteri (c/o Centro Polivalente
Via Luni snc); martedì 3 Marzo
alle 16.30 la Multiservizi sarà pre-
sente presso il Centro Sociale
Anziani Valcanneto (c/o Centro

Polivalente Valcanneto L.go U.
Giordano Snc), incontro al quale
parteciperá Bruno Belvedere
Professore di Marketing alla
Luiss Business School; giovedì 5
Marzo ore 16.30 presso il  Centro
Sociale Anziani Cerveteri (Via dei
Bastioni, 46); martedì 10 Marzo
ore 15.30 presso il Centro Sociale
Anziani Ceri (c/o Centro
Bocciofilo Ceri Via di Ceri 142 -
adiacente scuola dell'infanzia). La
Multiservizi Caerite spa, che
gestisce le cinque Farmacie
Comunali presenti nel territorio
di Cerveteri, ha lanciato da gen-
naio 2020 il nuovo servizio a

disposizione dei cittadini che
consente di ricevere a casa qual-
siasi prodotto venduto nelle far-
macie, inclusi i farmaci con obbli-
go di prescrizione medica. Il ser-
vizio rientra fra le iniziative indi-
cate dal Piano Nazionale della
Cronicità. Per richiedere la conse-
gna di un farmaco a domicilio il
cliente può telefonare al numero
06 69401745 oppure mandare una
richiesta via e-mail all'indirizzo
info@farmaci.me. Il servizio è
gratuito per particolari categorie
di cittadini: anziani sopra i 65
anni in assistenza domiciliare;
disabili soli o in famiglia, in pos-

sesso dei requisiti di disabilità di
cui all'art. 3 comma 3 della Legge
104/92; anziani sopra i 70 anni
che vivono soli e/o che si trovano
in particolari condizioni di diffi-
coltà; mamme dei bambini fino a
3 anni di età. Per tutti gli altri
clienti delle farmacie è previsto il
pagamento di una quota annuale
di iscrizione di 25,00 €. Il costo del
ritiro della ricetta sarà di 1,50 €,
mentre la consegna dei prodotti
sarà pari a 2,50 €. Per acquisti
oltre i 50,00 € di spesa la consegna
è gratuita. La finalità di questa
iniziativa è offrire un servizio
sociale rivolto in primo luogo alle

persone che per problemi di salu-
te hanno difficoltà a recarsi dal
medico e in farmacia. Per tutti i
cittadini vengono azzerati i costi
e i tempi di spostamento nonché i
tempi di attesa allo studio medico
per il ritiro delle ricette e in far-
macia per il ritiro dei prodotti.
Per chi lavora, non è più necessa-
rio prendere ore di permesso o
giornate di ferie. Per le neo
mamme non è più necessario
allontanarsi da casa quando il
bambino è ammalato, né dover
portare i pesi dei prodotti per la
prima infanzia acquistati (omoge-
neizzati, acque minerali, pannoli-
ni, etc.). Inoltre il servizio potrà
assicurare al medico di famiglia
una migliore gestione del tempo
di ricevimento dei pazienti nello
proprio studio. Lo comunica in
una nota l'Ufficio Stampa di
Multiservizi Caerite.

Servizio consegna a domicilio farmaci,
la Multiservizi incontra i Centri anziani

Dopo le nostre ripetute richieste, rimostran-
ze denunce e  quant’altro sulla questione
della baracca diventata Villa in via Aviatina
e, questo, anche a seguito delle affermazioni
dell’Architetto Marco di Stefano , che dopo
aver concesso il permesso a costruire avreb-
be detto che andava tutto revocato ma,
soprattutto, dopo che ci sono stati negati
alcuni atti perché ritenuti coperti da segreto
istruttorio a causa di un indagine della
Magistratura e dopo aver scoperto la presen-
tazione di una SCIA, con il proseguimento
indisturbato dei lavori. È  bene informare che
l’11 febbraio 2020 abbiamo fatto un ulteriore

accesso agli atti evidenziando l l'urgenza,
con il quale chiedevamo la copia della SCIA
presentata il 15/01/2020 con prot m. 2711 A,
quale procedimento è stato messo in atto dal
Dirigente Arch. Marco Di Stefano proprio in
base al procedimento giudiziario in corso e
se l’Arch. Marco di Stefano abbia trasmesso
copia della SCIA presentata dalla proprietà il
15/01/2020 con protocollo n. 2711 A all’
Autorità Giudiziaria titolare del procedi-
mento in corso oltre che con quale numero di
protocollo considerato che i lavori, proprio
in virtù della SCIA presentata e non conte-
stata, proseguono “alacremente “ nella citata

proprietà di via Aviatina (Cerveteri).Non è
strano che ad oggi 24/02/2020, con quasi 15
giorni a disposizione l’ Arch. Marco Di
Stefano o chi per lui non abbia avuto 3 secon-
di di tempo per girarci la mail contenente il
richiesto documento SCIA ? Non è strano
che, nonostante la delicatezza dell’argomen-
to, lo stesso Architetto non ha, probabilmen-
te, ancora previsto azioni e interventi per
bloccare la SCIA e di conseguenza i lavori
oggetto di indagine della Magistratura? Non
è strano che lo stesso Architetto, a distanza di
40 giorni dalla presentazione della Scia da
parte dei proprietari, non è  dato sapere se

abbia o no ottemperato alla trasmissione
della stessa SCIA alla Magistratura? E se
tutto ciò fosse stato fatto non è particolare
che i lavori continuano ad andare avanti
senza che nessuno dica nulla? Non è che per
caso si nasconde qualcosa dietro questa sto-
ria della Villa di via Aviatina? Perché gli
organi competenti ancora non intervengono?
È chiaro che oggi stesso in mancanza di
risposta al nostro accesso agli atti interpelle-
remo direttamente la Magistratura affinché
ponga fine a questo squallido teatrino perse-
guendo giudiziariamente tutti coloro che
saranno ritenuti responsabili.
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I consiglieri Orsomando e De Angelis: “Stranamente dimenticate le nostre richieste di accesso agli atti”

“La baracca... villa dei misteri in via Aviatina”



Riceviamo e pubblichiamo - “La Repubblica di
Salò? Una vera truffa. Avevo 17 anni e la scelta
era o andare in Germania a lavorare o aderire.”
Così dichiarava, tra l’altro, in una intervista del
2015 il premio Nobel per la letteratura Dario Fo,
che prosegue: “A scuola solamente una voce,
menzogne e retorica, non sapevamo dell’infamia
contro gli ebrei. Un periodo, quello di Salò, dura-
to pochi mesi ma per me una vita. Abbiamo
capito la truffa. Mussolini? Si recitava addosso”.
Replichiamo con la testimonianza di un auto-
re/attore, di livello mondiale, alla Conferenza di
mercoledì 26 febbraio,  ore 16, alla Biblioteca
Comunale di Ladispoli, Peppino Impastato,
dedicata a “La voce dei vinti”, relatore Gianluca
Zanella, promossa dall’Assessorato alla Cultura
della Giunta del Sindaco Grando. Nel comunica-
to/invito si legge: “…punterà lo sguardo sulla

memorialistica e i racconti scritti da coloro che, a
seguito dell’8 settembre 1943, scelsero di aderire
alla Repubblica Sociale Italiana rimanendo così
fedeli al regime. Ascolteremo le voci di questi
soldati che combatterono con fierezza ritenendo
di stare dalla parte giusta: autori sconosciuti ai
più, dimenticati, talvolta messi al bando da un
sistema culturale che, negli anni, ha dato voce ai
vincitori, mettendo a tacere i vinti. Questo ulti-
mo sguardo sugli eventi di quel disperato perio-
do storico ci aiuterà a capire meglio gli aspetti
umani e terribili di una guerra sbagliata.”
Appunto, una guerra  che ci è costata anni per
ricostruire dalle macerie. Una guerra di cui la
Repubblica di Salò (1943-1945) fu solo il colpo di
coda voluto dalla Germania nazista e “guidato
da Benito Mussolini, al fine di governare parte
dei territori italiani controllati militarmente dai

tedeschi dopo l’armistizio dell’8 settembre.” Di
fatto uno stato fantoccio, nelle mani di Hitler, al
quale hanno aderito consapevolmente adulti
fedeli al patto Roma-Berlino-Tokio e forzata-
mente giovani cresciuti sotto la cappa dell’igno-
ranza e della propaganda di regime come il
diciassettenne Dario Fo il quale, fortunatamente
insieme a tanti altri, riuscì a scappare. Perfino la
propaganda  per il reclutamento dei repubblichi-
ni era gestita da Goebbels, col simbolo delle SS in
primo piano, e di notte c’era chi rischiava la vita
per strappare i manifesti.  I vinti sono coloro che
coltivavano l’ideologia malvagia  della suprema-
zia razziale e del regime totalitario  sotto i simbo-
li del fascio littorio, della svastica e del sol levan-
te. Ideologia contro la quale combatterono le
forze alleate affiancate dalla resistenza di tutti
quei popoli del Pianeta minacciati, compresa

l’Italia. Viviamo in un periodo in cui purtroppo
si susseguono episodi di intolleranza con il riap-
parire di svastiche, slogan e simboli nazifascisti
che oltraggiano tutto ciò che rappresenta la testi-
monianza storica della Seconda Guerra
Mondiale e della Repubblica Italiana nata dal 25
Aprile.  Questa conferenza, così come è presen-
tata, ha il sapore del revisionismo al pari di una
Piazza intitolata a Giorgio Almirante firmatario,
mai pentito, delle leggi razziali. La Costituzione
consente la libertà d’espressione ma non l’apolo-
gia del fascismo sotto mentite spoglie pseudo
culturali, “e dietro ogni articolo della Carta costi-
tuzionale stanno centinaia e centinaia di parti-
giani che sono caduti per la libertà del popolo
italiano”. 

Sezione ANPI 
Domenico Santi Ladispoli-Cerveteri

La sezione ANPI Ladispoli-Cerveteri a commento della conferenza di mercoledì scorso “La voce dei vinti”

“La Repubblica di Salò? Una truffa”

“Più che di manifestazione si
doveva parlare di funerale”.
Questo il commento del 5
Stelle ladispolano alla manife-
stazione per l’acqua pubblica
di sabato scorso.
Manifestazione che ha visto
una scarsa partecipazione da
parte della città, come sottoli-
neato dallo stesso primo citta-
dino Alessandro Grando.
Manifestazione che non avreb-
be impedito certamente il pas-
saggio ad Acea Ato2, con tutte
le conseguenze negative che
questo comporterà (a comin-
ciare da un innalzamento delle
bollette stimato intorno a un
+40’%), ma che avrebbe voluto
mantenere alta l’attenzione sul
problema del servizio idrico e
soprattutto che come obiettivo
aveva quello di stoppare la
decisione della Regione Lazio
di procedere al commissaria-
mento del servizio idrico ladi-
spolano che impedirebbe alla
città di contrattare i termini
del passaggio con la stessa

Acea. I grillini, inoltre, aveva-
no riposto le loro speranze,
per bloccare il passaggio alla
Spa, nell’emendamento pre-
sentato in Regione Lazio dal
consigliere regionale 5 Stelle,
Devid Porrello. Emendamento
che avrebbe vincolato il pas-
saggio ad Acea all’applicazio-
ne di una legge regionale sul
riordino degli ambiti territo-
riali. Ma a quanto pare “la
giunta Zingaretti - hanno
denunciato i 5 Stelle - ha pen-
sato bene di affossare l’emen-
damento”. Il gruppo consiliare
pentastellato torna poi a pun-
tare i riflettori sulle responsa-
bilità politiche di quanto sta
accadendo oggi (la privatizza-
zione del servizio).
Responsabilità che si possono
attribuire sia a destra che a
sinistra senza alcuna eccezio-
ne. “Oggi siamo costretti a
consegnare il nostro servizio
idrico integrato ad Acea Ato2,
possiamo ringraziare equa-
mente tanto la sinistra che la

destra locale di quegli anni”.
“Adesso le uniche speranze di
un miracolo stile ‘lazzaro’
sono legate al buonsenso dei
parlamentari di destra e sini-
stra, e questo miracolo consi-
sterebbe nello smettere di
affossare la proposta di legge
del Movimento 5 Stelle che
recepisce interamente le
richieste di ripubblicizzazione
della gestione delle acque in
Italia, così come era stato
espresso dalla maggioranza
dei cittadini italiani dopo il
referendum del 2011”.
“Chiediamo dunque alle forze
politiche presenti sabato, di
dimostrarci con atti concreti,
in parole povere in votazioni
parlamentari, la loro effettiva
contrarietà alla gestione priva-
tistica dei beni comuni”.
“Riusciranno i nostri eroi? I
nostri già lo stanno facendo,
non lasciateci soli come
Leonida alle termopili. Ai
funerali, il M5S preferisce le
battaglie”.

Servizio idrico a Ladispoli, affossato l’emendamento del Movimento 5 Stelle in Regione

“Più che una manifestazione... un funerale”
Il consigliere Porrello aveva presentato un documento per vincolare il passaggio 
ad Acea all’applicazione di una legge regionale sul riordino degli ambiti territoriali

Post polemico del consigliere Eugenio Trani, del Movimento Civico Ladispoli Città, sulla manifesta-
zione per l’ acqua: “I cittadini sapranno a chi rivolgersi quando arriveranno le nuove bollette.
Quanta contraddizione si assiste da spettatore sul passaggio della gestione del servizio idrico ad
Acea. La lega a Ladispoli dapprima approva una mozione in consiglio comunale per mettersi al
tavolo con Acea e poi dichiara esattamente il contrario” .

Trani alla Lega sull’ acqua: “I cittadini 
sapranno a chi spedire le bollette”
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I Carabinieri della Compagnia
di Civitavecchia, nel fine setti-
mana appena trascorso, hanno
arrestato un indiano 40enne,
con precedenti, per i reati di
lesioni personali e maltratta-
menti in famiglia, e hanno indi-
viduato un 65enne di Vasto,
gravato da misura di sicurezza
detentiva. In particolare  i mili-
tari della Stazione Carabinieri
di Passoscuro hanno arrestato
un 40enne originario dell’India,
con precedenti, per i reati di
lesioni personali e maltratta-
menti in famiglia nei confronti
della  propria moglie. I militari
nella serata di domenica sono
intervenuti presso l’abitazione

della coppia dove il marito
aveva aggredito e malmenato
con violenza la moglie, anch’es-
sa di nazionalità indiana.
L’uomo è stato prontamente
bloccato mentre la donna, a
seguito delle violenze subite, è
stata accompagnata presso il
vicino Aurelia Hospital dove è
stata ricoverata per trauma cra-
nico ed escoriazioni multiple.
Al termine degli accertamenti

l’aggressore è stato arrestato e
accompagnato presso la Casa
Circondariale di Civitavecchia
per rispondere all’Autorità
Giudiziaria dei reati di lesioni
personali e maltrattamenti in
famiglia. Nella mattina di
domenica i Carabinieri della
Sezione Radiomobile di
Civitavecchia, nel corso dei
controlli alla circolazione stra-
dale, hanno proceduto al con-

trollo di un individuo, il quale
alla vista dei militari ha tentato
di cambiare strada. Lo stesso è
stato pertanto sottoposto a con-
trollo e all’esito dello stesso
l’uomo è risultato gravato da
misura di sicurezza detentiva
emessa dalla Procura della
Repubblica presso il Tribunale
di Roma. I militari a quel punto
hanno bloccato l’uomo e al ter-
mine degli accertamenti lo stes-
so è stato accompagnato presso
la casa lavoro indicata
nell’Ordinanza dove rimarrà a
disposizione dell’Autorità
Giudiziaria mandante per il
reato di spaccio di sostanze stu-
pefacenti.

I Carabinieri hanno stretto le manette intorno ai polsi di un 40enne di Passoscuro

Maltrattamenti in famiglia, un arresto



INAUGURAZIONE
28 Febbraio - ore 17.00

NUOVA

GESTIO
NE

- IMPASTO 48ore
di MATURAZIONE

- CONSEGNE a DOMICILIO
- PIZZA a TAGLIO
- PIZZE TONDE da ASPORTO
- TAVOLA CALDA
- FRIGGITORIA
- POLLI ARROSTO

Piazza ALDO MORO, 6 - CERVETERI



Buona la prima per “Lo stiva-
le delle Meraviglie”, il nuovo
format televisivo dedicato alle
bontà enogastonomiche del
nostro paese e che ieri ha visto
Ladispoli protagonista.
“Grazie alla disponibilità di
Cinzia Moriconi e Sandro
Abruzzetti, titolari dell’Antica
Pizzeria - spiega l’assessore al
commercio e attività produtti-
ve, Francesca Lazzeri - ieri
abbiano potuto ospitare le
registrazioni della puntata
zero del nuovo programma tv
dedicato al cibo e ai prodotti
di qualità della nostra terra.
Dalle 11.00 alle 20.00 gli chef
della Doc Italy, coordinati
dalla instancabile Tiziana
Sirna, si sono alternati davan-
ti alla telecamera per la regi-
strazione de “Lo stivale delle
meraviglie.” Annamaria
Palma, Fabrizia Ventura,
Maurizio Capodicasa, Giò Di
Sarno, Vincenzo Florio e Ciro
Chiazzolino hanno spaziato
per il Bel Paese proponendo

piatti della tradizione culina-
ria italiana, rivisitati e non,
per un vero e proprio spetta-
colo in cucina, ma sopratutto
un vero piacere per il palato,
visto che i piatti preparati
sono stati anche degustati da
tutti i presenti. Tra gli ospiti
della manifestazione anche il
Salvamamme, l’associazione
che aiuta le famiglie in diffi-
coltà, presente con due volon-
tarie che hanno raccolto fondi.
“L’evento di ieri - conclude
l’assessore Lazzeri - è stato un
altro piccolo passo per la pro-
mozione della nostra città, ed
è stato fatto grazie alla colla-
borazione di diverse realtà
locali, non ultimo l’Istituto
Alberghiero di Ladispoli che
ha selezionato quattro studen-
ti, Cristian Colelli,
Massimiliano Mei, Riccardo
Caruso e Camilla Augello per
supportare gli chef nelle pre-
parazione dei piatti. Anche
per i ragazzi è stata una bella
esperienza, ne sono certa.”

L’assessore commenta la registrazione della puntata zero
del nuovo format televisivo dedicato alle bontà gastronomiche
Lo stivale delle Meraviglie,
Lazzeri: “Buona la prima”

“Dopo il successo di giovedì
grasso, domenica, Ladispoli è
stata invasa da centinaia di
piccoli e grandi in maschera in
una esplosione di gioia e colo-
ri”. A commentare la manife-
stazione è stato l’assessore alla
cultura, Marco Milani. “Piazza
Rossellini e Viale Italia sono
state invase da una folla
festante come se ne vede solo
l'estate, a confermare un cla-
moroso successo dell'iniziati-
va. Un ringraziamento va a
Nuova Regia Eventi di Roberto

Scavo per la consueta profes-
sionalità e all'Assessore
Cordeschi per il suo coordina-
mento delle scuole. Un grazie
sentito e particolare - prosegue
l’assessore Milani -  alla
Protezione Civile Comunale
sempre presente, alla Polizia
Locale magistralmente coordi-
nata dal comandante Blasi e
alle Associazioni che come
sempre hanno prestato il pro-
prio apporto preziosissimo
ovvero Fare Ambiente, Nogra
e La Fenice”.

Grande successo per 
il Carnevale a Ladispoli

A Santa Marinella tutela dell’ambiente marino e contrasto ai “fisheries crimes”

Sequestrati dalla Guardia di Finanza cinquemila ricci di mare
Ancora un sequestro di Ricci di Mare ad
opera delle Fiamme Gialle della Stazione
Navale di Civitavecchia, impegnate in un
mirato monitoraggio costiero notturno
predisposto dal Reparto Operativo
Aeronavale di Civitavecchia su tutto il
litorale laziale, allo scopo di intensifica-
zione i controlli di Polizia economico-
finanziaria attuati nel settore del contra-
sto ai traffici illeciti via mare e del bracco-
naggio ittico. Anche stavolta, teatro del-
l’operazione dei finanzieri è stato il litora-
le di Santa Marinella (RM), dove sono
stati colti in flagrante tre pescatori di
frodo, originari della provincia di
Barletta-Andria-Trani, in possesso di ben
5.000 esemplari del prezioso echinoder-

ma. Intorno a mezzanotte, dopo un lungo
e paziente appostamento, in località Prato
del Mare, scattava il blitz degli uomini
della Guardia di Finanza, che coglievano
di sorpresa i pescatori di frodo, immersisi
con delle bombole, nel momento in cui,
riemersi, guadagnavano la riva e, furtiva-
mente, caricavano a bordo dell’autovettu-
ra tutto il prodotto ittico illecitamente
pescato. Immediatamente sequestrati,
quindi, i 5000 esemplari di riccio di mare
(pari a circa 250 kg), contenuti in 3 ceste, e
di tutta l’attrezzatura da pesca utilizzata,
con la contestuale irrogazione ai due
bracconieri ittici di sanzioni amministrati-
ve per complessivi € 4.000,00. Tutti i ricci
di mare sequestrati sono stati immediata-

mente rigettati in mare dai finanzieri
della Stazione Navale di Civitavecchia,
supportati da personale della locale
Compagnia in servizio 117, allo scopo di
garantire il ripopolamento dei fondali e di
ristabilire l’equilibrio dell’ecosistema
marino, compromesso dalle irresponsabi-
li condotte dei pescatori di frodo. I ricci di
mare, appartenenti alla famiglia degli
echinodermi, fungono a tutti gli effetti da
“biorimediatori naturali” poiché la loro
normale azione di “filtraggio” dell’acqua
di mare, restituisce dei benefici all’ecosi-
stema marino, fornendo alle popolazioni
rivierasche un servizio eco-friendly,
ragion per cui la loro pesca è contingenta-
ta (1.000 esemplari al giorno per i pescato-

ri professionali e solo 50 per gli sportivi) e
addirittura sospesa, ogni anno, nel mese
di maggio. La continua domanda del
mercato fa sì che, accanto ai pescatori pro-
fessionali autorizzati, vi sia un vero e pro-
prio esercito di abusivi che, attirati dagli
importanti guadagni (circa 1 Euro per cia-
scun esemplare di riccio di mare), incu-
ranti delle conseguenze ambientali delle
loro condotte, attuano una vera e propria
razzia incontrollata dei fondali, che ne sta
progressivamente causando la desertifi-
cazione. Tuttavia, la pesca di frodo non
impatta negativamente solo sull’ambien-
te marino, incidendo - come peraltro stig-
matizzato dallo United Nations Office on
Drugs and Crime (UNODC) con il rap-

porto sui Fisheries Crimes - sulla leale
concorrenza, alterando le regole del mer-
cato e danneggiando gli onesti operatori
del settore, ma anche alimentando il cir-
cuito del nero e dell’evasione fiscale. Da
qui il fondamentale ruolo della Guardia
di Finanza a contrasto dell’economia ille-
gale, del bracconaggio ittico e a tutela sia
della biodiversità marina, sempre nell’in-
teresse dei cittadini.
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Alla “BACC Gallery” di Frascati (RM), in Via
XX Settembre 38, adiacente alle Scuderie
Aldobrandini per l’Arte, è in scena dallo scorso
20 febbraio la “BACC - Biennale Arte Ceramica
Contemporanea”. Giunta alla IV edizione, la
Biennale  conferma il suo carattere sperimenta-
le “proponendosi di analizzare e offrire una let-
tura inedita della ceramica: esplorare le conver-
genze e le collisioni con il mondo della ricerca
scientifica, al fine di generare scenari ad alta
intensità artistica e poetica. Arte e scienza da
tempo hanno finalità analoghe: tradurre ciò che
viene osservato, sia esso visibile o invisibile, in
una entità necessaria a migliorare le nostre vite,
a modificare sistemi relazionali, a creare
modelli a rispondere alle domande a cui arte e
scienza, da secoli, tentano di dare risposta.
Organizzata dall’Associazione di
Arte&Cutlura CONTEMPORANEA, in colla-
borazione con BACC Gallery e Frascati Scienza,
con il patrocinio del Comune di Frascati,  l'edi-
zione 2020 presenta 13 artisti (Ana Illar,
Annalia Amedeo, Andrea Viviani, Antonio
Taschini, Caterina Arcuri, Dario Agrimi Ennio

Nonni, Evandro Gabrielli, Franco Ciuti,
Michele Cossyro, Paolo Porelli, Pierluigi
Pompei e Simone Bertugno) che hanno lavora-
to nel segno della ceramica con opere, gruppi di
opere o installazioni a dominanza fittile, che
più rappresentano il valore della loro persona-
le ricerca.
La mostra resta aperta fino al prossimo 30
marzo dalle 10,00 alle 18,00 (lunedì chiuso).

Carolina Biordi

Per gli innamorati che festeggia-
no ogni giorno il loro “San
Valentino”, tre grandi barman
italiani, due romani e un mila-
nese, hanno declinato la loro
idea di “Amore”, miscelando
ingredienti che vanno dal rum
al whisky, passando per il Mirto
e le orzate”, in altrettanti cock-
tail da sorseggiare, sempre
responsabilmente, con il proprio
partner a casa propria o in qual-
che prestigioso cocktail bar, i
templi del bere di qualità che in
Italia sempre più stanno riscuo-
tendo il successo del grande
pubblico, anche di quello fem-
minile. 
Michelangelo Bruno, bartender
del “The Barber Shop
Speakeasy” di Roma, propone il
drink “Louis & Eden” (80 ml
rum Havana Club 3 infuso a
ultrasuoni alle bucce di ananas
(zero waste!) chiarificato, 45 ml
purea di mango chiarificato e 15
ml di orzata alla noce di cocco
chiarificata. Assemblare in uno
shaker, shakerare e servire in un
bicchiere Old Fashioned con un
chunk di ghiaccio, guarnito con
Ananas fermentata disidratata.
Michelangelo Bruno si è ispirato
a “Louis & Eden” che potrebbe-
ro essere l'ultima generazione di
oranghi, a causa dell'alta morta-
lità di questa specie. A lui piace
pensare che esistano storie
d'amore anche tra gli animali ed
è per questo che  propone un
drink concepito come una vera e
propria denuncia ambientalista
Tutti gli ingredienti usati, infatti,
sono alla base della normale
dieta di sostenimento di un
orango (a parte, ovviamente, il
rum): un drink eco-sostenibile
dedicato al vero, ultimo amore
di queste due scimmie ominidi,
endemici del Borneo.
Giorgio Santambrogio, proprie-

tario e bar manager del cocktail
bar “Officina” di Milano ha
creato “Amistad Barman” (35
ml Espolòn Tequila Blanco, 20
ml mirto Silvio Carta, 20 ml
succo di lime,  15 ml Campari e
15 ml orzata ai lamponi. Con la
tecnica “shake and strain”, ver-
sare tutti gli ingredienti in uno
shaker colmo di ghiaccio.
Shakerare energicamente.
Filtrare il liquido attraverso un
colino in un bicchiere Old
Fashioned precedentemente raf-
freddato e guarnire con un peta-
lo di rosa). In Messico il giorno
di San Valentino è conosciuto
come “el dia de l'amor y la ami-
stad”, ovvero il “giorno del-
l'amore e dell'amicizia”. Così,
per ricordare questa giornata
Giorgio Santambrogio ha creato
il cocktail a base tequila, distilla-
to simbolo del Messico, unito ai
gusti e agli aromi italiani, come
il mirto Silvio Carta e i limoni. 
Mario Farulla, bar manager del
“Ristorante Baccano” di Roma,
entrato in 70ma posizione nella
classifica del The World's 50
Best Bars 2019, ha realizzato il
drink “Far from you” (50 ml VII
Hills Italian Dry Gin, 50 ml
Baccano Cordial e 5 ml

Peychaud’s bitter. Versare tutti
gli ingredienti direttamente in
un bicchiere tumbler basso
pieno di ghiaccio, colmare con
alcune gocce di bitter e guarnire
con granola di pistacchio. Per
ottenere il Baccano Cordial: cuo-
cere sottovuoto 200 gr di zuc-
chero, 200 ml di lime spremuto
fresco, 1 rametto di timo, 15 gr
di Topinambur. Cuocere a 55
gradi per 2 ore, quindi filtrare).
Il drink, sottolinea Pietro
Farulla, è dedicato, in particola-
re, a quegli innamorati che per
motivi di lavoro spesso sono
lontano da casa, dagli affetti e
dal proprio amore.
“Sorseggiando questo drink
ripenserai alla tua patria, e ti
sentirai meno distante da chi
pazientemente attende il tuo
ritorno”.  Gli ingredienti ripro-
ducono i colori della bandiera
italiana grazie al verde della
granola di pistacchio, al rosso
del Peychaud’s bitter e al bianco
del VII Hills Italian Dry Gin, con
le sue sette spezie, come i sette
colli di Roma e i suoi sentori di
camomilla, melograno, sedano,
carciofo, rosa canina, ginepro e
arancia rossa. 

Iolanda Dolce

Alla “Frittelli arte contemporanea” di Firenze
Georges Adéagbo.

Constellations 
Alla “BACC Gallery” di Frascati

IV edizione Biennale Arte
Ceramica Contemporanea

In occasione del “Black
History Month Florence”,
presso la “Frittelli arte con-
temporanea” (via Val di
Marina, 15), venerdì 28 febbra-
io alle ore 18,00, sarà inaugu-
rata a Firenze la mostra
“Georges Adéagbo.
Constellations”.
Georges Adéagbo nasce a
Cotonou, Benin (Africa
Occidentale), nel 1942. Nel
1999 il curatore indipendente
Stephan Köhler invita l'artista
a preparare un'installazione in
omaggio alla città di Venezia
nel Campo dell'Arsenale alla
XXXXVIII Biennale. Quella
che sarebbe dovuta essere
un'installazione di un giorno
viene invece accettata come
contributo ufficiale alla sezio-
ne “dAPERTutto” e vince un
premo della giuria. Da allora,
l'opera di Adéagbo viene pre-
sentata in numerosi musei,
esposizioni e gallerie d'arte in
tutto il mondo
(dOCUMENTA 11, Triennale
di Parigi, LIII Biennale di
Venezia, XXIV Biennale di San
Paolo, P.S.1 a Long Island

City, Museo d'arte contempo-
ranea di Los Angeles, etc.)
Frittelli arte contemporanea
lavora con Adéagbo dal 2007,
quando ha organizzato la
mostra “La rencontre”.!Venise
- Florence!, in collaborazione
con la Fondazione Querini
Stampalia di Venezia, prima al
Museo della Fondazione
Querini Stampalia e poi nei
Quartieri Monumentali del
Museo di Palazzo Vecchio e

nella sede della galleria di
Firenze.
Il nuovo allestimento alla
“Frittelli arte contemporanea”
ha lo scopo di “presentare un
significativo gruppo di opere
della serie “Constellations”
nelle quali l’artista associa
oggetti, immagini, sculture,
testi collegati al contesto socia-
le e storico del luogo dove
sono esposti, ma anche pro-
fondamente legati alla memo-
ria della colonizzazione.
Adéagbo si fa mediatore di
linguaggi, e il suo racconto
diventa simbolicamente un
richiamo contro ogni egemo-
nia”.
“Cammino, penso, vedo,
passo, torno indietro, raccolgo
gli oggetti che mi attirano,
vado a casa, leggo prendo
appunti, imparo!”: così spiega
Adéagbo il senso della sua
ricerca.
La mostra resta aperta fino al
24 aprile dal lunedì al venerdì
dalle 10,00 alle 13,00  e dalle
15,30 alle 19,30.

Alessandro Fuson

A Roma alla “6° Senso Art Gallery”
Gigino Falconi 

Melanconia dell’Immagine 

Tre bartender 
per tre drink per innamorati

Alla presenza dell'artista, negli spazi della “6°
Senso Art Gallery”, in Via Margutta 43, vener-
dì 28 febbraio alle ore 18,30, sarà inaugurata a
Roma la mostra “Melanconia dell’Immagine”
dell’artista Gigino Falconi. Le opere in mostra
“detengono una risonante potenza narrativa,
sono realizzate con una tavolozza chiara ed ete-
rea e mettono in risalto atmosfere oniriche. Il
mondo dei simboli e dei desideri acquistano
consistenza, diventano materia vivente. Al cen-
tro delle sue composizioni prevale la donna in
tutto il suo candore. Le donne dai corpi angeli-
ci, candidi e mitizzati vengono posizionate
all’interno di dimensioni irreali, levitano su
alberi, su lenzuola disfatte, su divani scompo-
sti. Di queste donne idealizzate è possibile per-
cepirne il loro inconscio, i desideri proibiti, i
ricordi dolorosi, ottenuti dall’artista sia attra-
verso paesaggi tempestosi sia attraverso la pre-
senza di altre figure posizionate su diversi
piani compositivi, con corpi raffigurati non
nella loro interezza; una volontà precisa che
mira a sostenere l’indefinito dei sogni, le
memorie atemporali. Le immagini sono costi-
tuite da colori scuri, una costante inevitabile nei
quadri dell’artista. La percezione di un raffred-
damento delle emozioni visive è evidente, ma
questa non è una nota negativa anzi l’artista
riesce a penetrare in luoghi profondi e scono-
sciuti dell’anima. Le forme e i gesti sono sospe-
si, fuori dal tempo; con tutta la maestria della
mano del pittore si assiste non solo ad un’elegia
del mito e del simbolo ma, ad estasi nostalgi-
che, frammenti di ricordi, realtà perturbate.
Quella di Gigino Falconi non è una banale fuga
della realtà o una sublimazione del dolore; le
atmosfere lunari non sono estranianti anzi
hanno note malinconiche, partecipano al dolo-
re non lo respingono, lo accolgono, senza esse-
re del tutto coinvolte, le figure femminili richia-
mano il poetico e lo struggente nel contempo. Il
mistero come la poesia hanno un ruolo centra-

le. Alcuni dettagli, le atmosfere, i nudi femmi-
nili nelle sue dimensioni soffuse, velatamente
erotiche, vaghe e cupe ricordano il pittore belga
Paul Delvaux. Invece il suo corrispettivo cine-
matografico richiama alla memoria Fellini
sommo regista, sospeso quasi sempre tra sogno
e realtà. Federico Fellini stesso affermò: ‘Un lin-
guaggio diverso è una diversa visione della
vita’. L’artista rientra in pieno in questa affer-
mazione; il linguaggio del sogno in Falconi si
trasforma in vita reale, i sogni contenitori della
creatività, della perversione delle azioni senza
filtri, senza mediazioni, sono la scelta principa-
le per la sua rappresentazione della realtà, a
differenza di Fellini dove il sogno è il riflesso di
una fuga del suo male di vivere, in Falconi è
invece la vera vita”. 
La mostra resta aperta fino al 12 marzo il lune-
dì dalle 15,00 alle 19,30 e dal martedì al sabato
dalle  10,00 alle 13,30 e dalle 15,00 alle 19,30.

Giuseppe Onorato 

Drink “Louis & Eden” (foto Andrea Di Lorenzo)
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Pallavolo mio primo grande
amore della vita. Se non fosse che
ha un figlio, Leone che ha da
poco compiuto due anni e nuovi
progetti in questo senso, per
Sabrina Sava possiamo parlare di
tutta una vita dedicata solo alla
pallavolo. Passione che condivide
con l’allenatore di Beach Volley
Fabio Bellucci, compagno di vita
e papà del loro bambino Leone.
Sabrina ha varcato per la prima
volta l’ingresso di un campo di
Volley all’età di otto anni e nei
successivi 32 anni non ha mai più
smesso di schiacciare sotto rete.
Nata a Roma il 25 febbraio del
1980, sorvolando sui primi anni
trascorsi tra palestre e banchi di
scuola, l’attività di giocatrice pos-
siamo farla partire dalla stagione
1992-1993 nelle giovanili under
14 del Fiumicino Volley. Sabrina
Sava ha sempre giocato come
martello e per lei il primo passag-
gio di categoria arriva l’anno suc-
cessivo con alcune presenze in
seconda divisione, sempre nei
ranghi del Fiumicino under 14 e
under 16. Nelle stagioni successi-
ve approda in serie B1 con la Pro
Juventute Monterotondo Volley
ed arriva il primo titolo nazionale
amatoriale misto; la rappresenta-
tiva provinciale (terzo posto); la
rappresentativa regionale, nazio-
nale e nazionale pre-juniores.
Nelle stagioni dal 1994 al 2003
milita in diverse serie e squadre
del litorale romano, dell’hinter-
land lidense capitolino e dei
Castelli Romani, maturando
esperienze nelle categorie C, C1,
B2 e B1. Sabrina Sava non è stata
solo un’atleta serie e professiona-
le in campo, ma anche una donna
completa nello studio laureando-
si in Sociologia presso
l’Università la Sapienza di Roma
con 110 e lode. Gli impegni uni-
versitari non si interrompono con
la prima laurea e poco dopo arri-
va anche il secondo e terzo titolo
come consulente in nutrizione e
comportamento alimentare e
come consulente in scienze natu-

ropatiche conseguiti entrambi
presso l’Università degli studi di
Torino. Con la prima laurea
decolla anche la sua attività di
giocatrice fuori del Lazio. Infatti,
nella stagione della laurea è già in
Campania, dove nel 2004-2005
indossa i colori del Pontecagnano
Faiano (Salerno). Nel biennio suc-
cessivo è in Sicilia con il Favara
Millenium Agrigento e nel 2006-

2007 gioca in serie B1 con il Capo
d’Orlando di Messina. Nel bien-
nio 2007-2008 approda alla
Sicania Volley Erice di Trapani in
B2, dove ha giocato fino alla sta-
gione 2011-2012.  Torna nel Lazio
nel settembre 2012 e gioca in serie
B2 con la Comal di Civitavecchia
per poi continuare con altre squa-
dre, militando nelle serie C e D. In
quegli anni sulla spiaggia di

Focene conosce l’uomo che
diventerà il compagno della sua
vita e con lui scopre e condivide
fin da subito la passione per il
Beach Volley e per la Pallavolo.
La dottoressa sociologa Sabrina
Sava ed il medico veterinario
Fabio Bellucci ed il piccolo Leone
condividono non solo l’amore
reciproco, ma anche l’amore
verso gli animali ed infatti Poldo,

il loro meticcio Labrador, è un
membro della famiglia a tutti gli
effetti. Nel 2013-2014 gioca nel
Beach Volley federale in tornei
provinciali e regionali.
Nell’attuale stagione 2019-2020 in
seconda divisione con la Asd
Sicania Volley Cerenova, società
che Sabrina ha fondato mutuan-
do il logo della società trapanese
che debutta con i propri colori sul

litorale di Cerveteri nella stagione
2014-2015. Oggi Sabrina compie
40 anni ed ancora continua a cor-
rere sotto rete, schiacciando e
ricevendo con la tenacia e la grin-
ta di una ragazzina. Sono
Trent’anni che gioca.
Protagonista in serie C fino alla
B1, ma quando la B1 era una cosa
seria, a carattere nazionale. Una
vita di volley, dunque, militando
in diverse società nel Lazio ma
giocando per lungo tempo in solo
tre squadre. Il Pontecagano in
Campania, in Sicilia con il Capo
D’Orlando a Messina e la Sicania
a Trapani dove ha trascorso cin-
que anni da giocatrice professio-
nista. 

Ma perché la pallavolo?
“Non credo ci sia un perché spe-
cifico, è semplicemente esploso
un amore incondizionato fra me e
questo sport quando avevo 11
anni, tutto il resto è venuto prati-
camente da solo”.

Cosa ti ha dato la pallavolo? 
“Soddisfazioni ed amicizie. Mi ha
arricchita come persona, mi ha
dato una infinita quantità di emo-
zioni, belle e brutte ma tutte vere
e fondamentali. Mi ha regalato
una vastità di amore e di soddi-
sfazioni incredibili, mi ha inse-
gnato che la vita gira velocemen-
te come quel pallone fra le dita e
che sei tu a decidere dove manda-
re la palla e quindi a direzionare
la tua esistenza. La pallavolo è
stata un’amica da bambina,
amica consigliera da adolescente
ed amica alleata da donna. Sono
nata in una famiglia matriarcale
dove le donne sono sempre state
in numero maggiore: con
mamma Maria, le mie zie Lidia,
Lucia, Loredana e la nonna
materna Giuliana ho sempre con-
diviso importanti momenti e pas-
saggi della mia vita dalla nascita
ad oggi”.    

Trent’anni di Volley, c'è un alle-
natore che ricordi più degli altri?

Un’esistenza da Protagonista

La mia vita dedicata alla Pallavolo 
I trent’anni sotto la rete di Sabrina Sava che oggi compie 40 anni 
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“Ne ho avuti tanti e
sono stati tutti importanti per me.
Fare un nome ne escluderebbe
altri e non sarebbe giusto. Posso
dire che sono fiera di essere stata
una loro giocatrice, chi mi cono-
sce sa che mi rivolgo ad ognuno
di loro con il cuore”.

Parliamo della tua Sicania
“La mia Sicania è una mia
“figlia”. Quando con Fabio abbia-
mo creato questa società in colla-
borazione con Franco Inglese e
Laura Pellegrino della Sicania
Volley Erice, sapevamo che
saremmo stati colti da entusia-
smo e vitalità. Eravamo coscienti
del fatto che ci sarebbero stati

momenti più duri ma anche
istanti bellissimi, come in tutte le
cose ed in tutti i settori. Abbiamo
una luce nel cuore ed una passio-
ne scoppiettante. Non siamo per-
sone che non amano fare rumore
a parole, preferiamo farci sentire
con fatti e numeri. In queste sei
stagioni siamo cresciuti tanto
anche grazie a chi sposa ogni
anno il nostro progetto e collabo-
ra con noi aiutandoci nei vari
ruoli che servono. Ci crediamo
molto ed i sorrisi dei nostri atleti,
ci ripaga per ogni piccolo sacrifi-
cio quotidiano. La Sicania Volley
Cerenova è dedizione cristallina e
passione fino al midollo”.
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La Pallavolo per Sabrina Sava è sempre stata
una medaglia a due facce coniate con lo stes-
so profilo, quello da giocatrice e quello da
allenatrice. Martello sotto rete in campo e
martellante dalla panchina da allenatrice.
Giocatrice ed allenatore sono due ruoli
distinti ma iniziati insieme nella stagione
2004 a Pontecagnano in Campania. Ha stu-
diato, si è impegnata ed ha ottenuto nel
tempo: il tesserino di allenatore di 1° grado II
livello- Maestro Beach Volley; Operatore
Blsd/Pbld; Smart Coach; Allenatore Sitting
Volley. Il suo dna-sportivo le ha sempre con-
sentito di svolgere, con pari intensità e con-
temporaneamente, i due ruoli di giocatrice
con un ricco palmares e di allenatrice con un
palmares altrettanto ricco ed intenso. 
Stagione 1996-97: seconda allenatrice settore
giovanile dal Minivolley alle Under 14 (Asd
Volley Fumicino);
stagione 2004-2005: prima allenatrice
Minivolley (Pontecagano Faiano Sa);
stagione 2005-2006: prima allenatrice Micro
volley, Mini volley, Under 16 femminile ed
Under 18 femminile (Asd Favara Millenium
Agrigento”;
stagione 2007-2008: seconda allenatrice
Settore Giovanile (Sicania Volley);
stagione 2008-2009: prima allenatrice Micro
volley, Mini volley, Under 12, Under 13,
Under 14, Under16 (Sicania Volley);
stagione 2009-2010: prima allenatrice Micro
Volley, Mini Volley, Under 12, 13, 14, 16, 18
Prima divisione Under (Sicania Volley)
Allenatrice rappresentativa provinciale indo-
or, primo posto (Comitato Trapani) 
stagione 2010-2011: prima allenatrice Micro
Volley, Mini Volley Under 12,12,14,16,18,
Prima Divisione Under (Sicania Volley)
Prima allenatrice rappresentativa provinciale
Beach Volley: primo posto e diritto di parte-
cipazione alla fase nazionale. Allenatrice rap-
presentativa provinciale indoor, terzo posto.
(Comitato Trapani);
stagione 2010 2011: Progetto Scuola “Il Volley
Unisce” presso le scuole elementari di
Trapani ed Erice insegando lo sport della
Pallavolo nelle ore di Motoria (Sicania
Volley Erice);
stagione 2011-2012: allenatrice Micro volley,
Mini volley, Under 12,13, 14,16,18, Prima
Divisione Femminile Under. Progetto Scuola
“Il Volley Unisce” presso le scuole elementa-
ri di Trapani ed Erice insegando lo sport della
Pallavolo nelle ore di Motoria (Sicania
Volley Erice). 
Campioni Provinciali Under 12, Under 13 ed
Under 18 (Sicania Volley Erice)
stagione 2012-2013: prima allenatrice Micro

Volley e Prima Divisione Femminile Under
20 (Comal Civitavecchia)
stagione 2013-2014: allenatrice Terza
Divisione Maschile Open- 5°posto (Rim
Volley Cerveteri);
stagione 2014-2015: prima allenatrice Terza
Divisione Femminile Open (Rim Volley
Cerveteri);
Promozione e vincitrice Trofeo Federale
Prove di Terza. Campionesse d’inverno e
Provinciali (Rim Volley Cerveteri);
stagione 2014-2015: progetto scuola ‘Il
Benessere Insieme’ presso scuola primaria
Salvo D’Acquisto di Cerveteri e presso
l’Istituto Comprensorio Marina di Cerveteri
Scuola media Superiore, insegnando lo sport
della Pallavolo nelle ore di Motoria (Sicania
Volley Erice - Cerenova)
Campionesse Provinciali Scuola Volley con le
scuole Medie.
stagione 2014-2015: costituzione della propria
società di Pallavolo “La Asd Sicania Volley
Cerenova” e prima allenatrice Micro Volley e
Minivolley della stessa società 
stagione 2014-2015: prima allenatrice Seconda
Divisione Femminile- 4 classificate (Rim
Volley Cerveteri);
stagione 2015-2016: prima allenatrice Micro e
Mini Volley (Sicania Volley Cerenova) 
stagione 2016-2017: prima allenatrice S3,
Under 12 Femminile, Under 12 maschile
(Sicania Volley Cerenova) 
Coordinatrice-Dirigente di riferimento delle
Squadre Over della Sicania Volley Cerenova:
Terza Divisione Maschile Open, Terza
Divisione Femminile Open, Open Misto
stagione 2017-2018: Prima allenatrice S3,
Under 12 Femminile e Misto, Under 13
Femminile con partecipazione ai campionati
federali Under 12 e 13  femminile. Passaggio
del primo turno provinciale con l’Under 12
femminile (5° classificate) (ASD Sicania
Volley Cerenova)
stagione 2018-2019: prima allenatrice S3,
Under 12 maschile e femminile, Under 14
femminile e tappe Torneone Fipav S3.
Passaggio del primo e secondo turno nella
fase provinciale di Under 12 sia con 2 squa-
dre femminili che con una maschile (3° clas-
sificate nel femminile 5° classificati nel
maschile) (ASD Sicania Volley Cerenova)
stagione 2019-2020: prima allenatrice S3,
Under 12, 13 maschile e femminile, Under 14,
16  femminile con partecipazione ai campio-
nati  federali Fipav ed Opes Under 12
maschile, Under 14 femminile e tappe tor-
neone Fipav S3, prima allenatrice 2°
Divisione Femminile (ASD Sicania Volley
Cerenova).

La sua intensa attività 
professionale da Allenatrice...

Tanti affettuosi 
auguri per i tuoi
primi 40 anni 
da mamma Maria,
papà Alberto,
Fabrizio, Matilde,
Fabio, Leone, Lucia,
Sergio e il pelosissi-
mo Poldo. 
Auguri a Sabrina 
da tutta la redazione
de la Voce...



Giovedì 27 febbraio alle ore
19,00 sarà inaugurata a
Roma nel Museo Casa di
Goethe, in Via del Corso 18,
una mostra di opere d’arte,
libri e materiale d’archivio
che rivelano la storia delle
raccolte conservate nelle
biblioteche degli artisti
tedeschi nella Roma del XIX
secolo.
L’evento, dal titolo “Fonti
d’ispirazione. Biblioteche
degli artisti tedeschi a
Roma 1795-1915”, sarà
introdotto dagli interventi di Maria
Gazzetti, direttrice della Casa di Goethe,
di Ulf Dingerdissen, curatore della
mostra e di Michael Knoche, Weimar.

Finora era poco noto che gli
artisti tedeschi  studiavano
le numerose opere d’arte
della Città Eterna anche
attraverso i libri delle
biblioteche allestite apposi-
tamente per loro.
La mostra, la prima dedica-
ta a questo aspetto della
cultura artistica, “racconta”
la storia e l’uso delle biblio-
teche come fonte di ispira-
zione di opere d’arte realiz-
zate da numerosi artisti
tedeschi.

La mostra resta aperta fino al prossimo
20 settembre tutti i giorni dalle 10,00 alle
18,00 (chiuso il lunedì).

Paola Redaelli

Al Museo Casa di Goethe

Le “fonti di ispirazione”
degli artisti tedeschi

Domani alle ore18,00 a Roma, presso lo Studio
Arte Fuori Centro, in via Ercole Bombelli 22,
sarà  inaugurata, nell’ambito del ciclo “Spazio
aperto 2020”, la prima “tappa” della mostra iti-
nerante  “Violenze” allestita a cura delle
Associazioni “Studio Arte Fuori Centro” di
Roma, “Movimento Aperto” di Napoli e
“Quintocortile” di Milano.
Scopo della mostra è ricordare che “bambine e
donne di tutto il mondo subiscono, ancora
oggi, una violenza che si declina in varie
forme: percosse, sfruttamento, schiavitù ses-
suale, stupri, incesti, mutilazioni. Nelle società
ancora pesantemente patriarcali, se non addi-
rittura tribali, la violenza contro le donne non
solo è legale ma è addirittura prescritta ai
padri, ai fratelli, agli uomini in generale; ne
consegue che ogni genere di abuso e di viola-
zione dei diritti umani è tranquillamente per-

petrato. Vanno denunciate, inoltre, le violenze
subite nei posti di lavoro, e quelle dei diritti
civili”. All’evento partecipano, ognuna con
un’opera, le artiste  Maria Cristina Antonini,
Giosè Bonsangue,  Elettra Cipriani, Anna
Crescenzi, Carla Crosio, Luce Delhove,
Adriana Del Vento, Francesca Di Martino,
Lucia Di Miceli, Giovanna Donnarumma,
Fernanda Fedi, Gretel Fehr, Mavi Ferrando,
Consiglia  Giovine, Tiziana Grassi, Ellie
Ivanova, Silvana Maglione, Marilde  Magni,
Cosetta  Mastragostino,  Rita Mele, Mintoy,
Annalisa  Mitrano,  Patrizia  Molinari, Oriella
Montin, Lorenza Morandotti, Paola  Nasti,
Isabella Nurigiani, Marisa Papa Ruggiero,
Renata Petti, Teresa Pollidori, Tiziana  Priori,
Antonella Prota-Giurleo, Rosella Restante,
Alba  Savoi,  Grazia Sernia e IliaTufano  
L’esposizione rimarrà aperta fino al 13 marzo
dal martedì al venerdì dalle 17,00 alle 20,00,
altri orari su appuntamento.

Giorgia Biordi

Allo “Studio Arte Fuori Centro”

Violenze
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Il coronavirus fa paura anche
a Roma e attiva pure il
Comune. Nelle ultime ore,
infatti, la sindaca Virginia
Raggi sta lavorando al provve-
dimento per sospendere, già a
partire da domani, i concorsi
pubblici nazionali in program-
ma a Roma nei prossimi gior-
ni. Provvedimento in attesa
del decreto previsto nei pros-
simi giorni. Roma ospita
numerosi concorsi nazionali,
uno di questi è stato già conge-
lato, si tratta di quello del cam-
pus biomedico, che doveva
ricevere 28mila studenti da
tutta Italia.
Intanto le mascherine per
difendersi dal contagio del
coronavirus sono introvabili
nelle farmacie del Centro e i
turisti da ieri sono a caccia di
gel igienizzante e antibatterico
per le mani e il viso. Il prezzo
medio di un flaconcino porta-
tile è di 5 euro, ma su internet
da ieri è lievitato a 25, con

un’offerta «speciale» di vendi-
ta per pacchetti da 4 pezzi a 95
euro e se l’acquisto è di 6 fla-
concini il prezzo diminuisce
ancora e diventa di 130 euro.
Nella maggior parte dei super-
mercati del resto sono pratica-
mente esauriti.
L’Università Campus Bio-
Medico di Roma, in virtù del
principio di massima precau-
zione sul fenomeno
Coronavirus, in coerenza con
la propria missione di atten-
zione alla persona umana e nel
rispetto degli appelli di invito
alla prudenza promossi dalle
Istituzioni, ha disposto il rin-
vio della prova di ammissione
al Corso di laurea in Medicina
e Chirurgia previsto presso la
Fiera di Roma per martedì 25
febbraio. Sono iscritti al test
oltre 2.800 candidati prove-
nienti da tutta Italia di cui una
parte proveniente dalle regio-
ni del Nord oggetto di restri-
zioni da parte delle Istituzioni

preposte. La decisione assunta
dall’Università è frutto della
volontà di tutelare il bene
della salute delle persone,

anche in considerazione della
provenienza dei candidati da
tutta Italia, e nell’ottica di non
sfavorire gli aspiranti medici
provenienti da zone ove sono
in atto misure restrittive degli
spostamenti. L’Università
Campus Bio-Medico di Roma
da sempre persegue come
mission la centralità della per-
sona e il bene comune ed è
proprio nel rispetto di questi
principi che, nonostante non
vi siano nel Lazio misure di
restrizione a eventi pubblici o
aggregativi e nonostante i
notevoli disagi organizzativi
ed economici per l’Ateneo, ha
disposto il rinvio del test a
data da destinarsi.

Il Corona Virus spaventa la Capitale, 
subito le prime misure di prevenzione

“In una situazione di emergenza
occorrono misure straordinarie per
le imprese del territorio romano.
Alla luce dei recenti casi di
Coronavirus individuati in Italia e
delle disposizioni restrittive messe
in atto, chiediamo subito reali
sostegni economici alle imprese” -
(nella foto), segretario della Cna di Roma
“Avanziamo quindi alcune proposte concre-
te che siano in grado di aiutare tutto il com-
parto produttivo locale: rinviare le scadenze
fiscali, estendere la cassa integrazione attra-
verso il fondo di solidarietà bilaterale del-
l’artigianato, anche alle imprese non artigia-
ne fino a 5 dipendenti che applicano i nostri

CCNL, introdurre misure straordi-
narie di sospensione dei contributi
previdenziali per le aziende del
turismo (in primis alberghi e tour
operator)” - continua Di Niola. “Se
c’è uno stato di emergenza - spie-
ga il segretario Cna - che la situa-
zione sia trattata con una visione

complessiva che tenga conto dell’economia
territoriale. I recenti casi ci costringono a
fare una riflessione accurata e tempestiva e a
mettere in atto, quanto prima, uno piano di
emergenza, non solo da un punto di vista
sanitario, ma anche economico, che possa
sostenere e tutelare il tessuto produttivo dei
nostri territori”.

“Nessun allarmismo ma piena fiducia nell’azione del
Governo e della Protezione Civile nazionale. Il
Coronavirus CoVid-19 si sconfigge con la collabora-
zione di tutti e con la calma. In questo momento rivol-
go un ringraziamento a tutti i medici e infermieri al
lavoro in tutta Italia. Un pensiero ai cittadini in prima
linea in Lombardia e Veneto: siamo con voi. Ho senti-
to il sindaco di Milano, Beppe Sala, e sono in costante
contatto con Governo, Protezione Civile e Regione
per offrire il massimo della collaborazione” - lo scrive
la sindaca di Roma Virginia Raggi sulla sua pagina
Facebook. “La compattezza delle Istituzioni è la rispo-
sta più efficace: l’Italia sta dando prova di essere una
nazione unita e forte. La situazione tornerà alla nor-
malità. È importante che noi cittadini facciamo la
nostra parte, si tratta di adottare misure di buon senso
come quelle suggerite dal Ministero della Salute: lava-
re spesso le mani, coprire naso e bocca in caso di tosse
e starnuti, usare la mascherina solo in caso di malattia o assi-
stenza di persone malate ma, soprattutto, evitare allarmismi”
- ha aggiunto.

Coronavirus, la sindaca Raggi: nessun
allarmismo, piena fiducia in autorità

Coronavirus, Cna Roma: subito misure 
speciali per le imprese del territorio romano

“La Regione Lazio ha sempre
garantito la continuità assisten-
ziale. Per scongiurare l’interru-
zione dei progetti attivati a favo-
re delle persone affette da
disturbo dello spettro autistico,
ha stanziato 7,8 milioni di euro
per le strutture residenziali e
semiresidenziali socio-assistenziali, com-
presi i centri diurni. In tale ottica e conside-
rate le criticità emerse dall’eventuale asse-
gnazione delle risorse direttamente ai
Comuni, si è deciso di assegnare i fondi alle
Asl che, a loro volta, li trasferiranno agli enti
gestori delle strutture. Una scelta adottata
per assicurare che le prestazioni erogate in

un’ottica di integrazione socio-
sanitaria non subiscano interru-
zioni poiché la Regione Lazio è
consapevole del valore che simili
realtà rappresentano per la quali-
tà della vita delle persone più
fragili e per la serenità delle loro
famiglie. In questo modo, centri

come Ciampacavallo e le altre strutture del
Lazio potranno proseguire le loro attività
senza timore” - così affermano in un comu-
nicato l’assessore alle Politiche sociali,
Welfare ed Enti locali, Alessandra
Troncarelli, e l’assessore alla Sanità e
Integrazione socio-sanitaria, Alessio
D’Amato.

Regione Lazio, garantito 7mln
per i centri diurni per disabili



Anas ricorda che sono in corso i lavori di consolida-
mento del sottopasso tra la strada statale 148
“Pontina” e la via Cristoforo Colombo, a Roma (km
11,000 della statale). Per consentire lo svolgimento
delle attività in piena sicurezza sono necessarie limita-
zioni temporanee al transito che possono portare pos-
sibili ripercussioni sul traffico in entrata ed uscita dalla
Capitale.
A seguito di un incidente avvenuto nella notte tra il 22
ed il 23 febbraio si è reso necessario il restringimento
della carreggiata in direzione Roma dal km 12,000, con
deviazione del traffico in via Carlo Levi (Km. 11,100).
I lavori, realizzati dal Fondo U-Turn del gruppo BNP
Paribas, proseguiranno fino alla seconda decade di
marzo, sia in turni diurni che notturni.

Manutenzione 
delle scale mobili,
l’Anac invia
gli atti in Procura

Piani di zona Comune Roma, 
si annunciano le prime diffide
Continuano le adesioni alla class action in tutta la città
“Piani di Zona Comune di Roma, storia di una
paralisi tra soluzioni e futuro”. E’ questo il tito-
lo del convegno che si terrà alla sala del
Carroccio in Campidoglio lunedì 16 marzo
organizzato dal Comitato Class Action Piani di
Zona con la partecipazione come relatori di
diversi rappresentati della politica per trattare
un tema molto delicato che vedrà diversi citta-
dini aderenti la Class Action rivalersi contro
l’Amministrazione Capitolina.
“I nostri appelli sono rimasti inascoltati” - sot-
tolinea Marco Italiano portavoce del Comitato,
“modificare Convenzioni già stipulate e
costringerci a ricorrere alla Magistratura che
non può essere intasata dai continui ricorsi
degli operatori per ottenere giustizia è delittuo-
so”. Inoltre, aggiunge Italiano: “Desideriamo
sapere che fine hanno fatto le interrogazioni
presentate dai consiglieri Bordoni, Pelonzi e
Piccolo sul tema della determina 440 illegitti-
mamente interpretata in via retroattiva dal
Comune e dei tantissimi Commissari ad Acta
nominati dal Tribunale Amministrativo
Regionale, per le continue inerzie ed inadempi-
menti del Dipartimento Urbanistico, a carico
dei cittadini romani”.
Ad oggi saranno presenti nel panel, oltre a
Mariano Cigliano (dello Studio Legale
Cigliano), che sta seguendo giuridicamente
l’iniziativa e che annuncerà i nomi dei politici e
dei funzionari amministrativi contenuti della
diffida, i consiglieri Svetlana Celli (Roma Torna

Roma),Davide Bordoni (Lega - Salvini
Premier), Andrea De Priamo ( Fratelli d’Italia),
Stefano Fassina (Sinistra X Roma) e Giulio
Pelonzi ( Partito Democratico).
“Abbiamo invitato la Sindaca Virginia Raggi,
l’Assessore all’Urbanistica Luca Montuori, il
Capogruppo del Movimento 5 Stelle in
Campidoglio Giuliano Pacetti e la Presidente
della Commissione Urbanistica Donatella
Iorioal nostro Panel per consentire loro di par-
tecipare attivamente alla discussione e condivi-
dere soluzioni per uscire fuori dall’impasse” -
conclude il portavoce del Comitato. Intanto il
Comitato fa sapere che continuano le adesioni
alla Class Action su tutte le zone interessate dai
piani di zona che non riguarderanno solo i soci,
ma anche i locatari e tutti gli operatori, che a
vario titolo, sono stati danneggiati in tutti que-
sti anni.

La documentazione della gara per l’affidamento fatto da Atac nel
2016 della manutenzione delle scale mobili delle linee A, B-B1 e
C della metropolitana di Roma - soggette tra il 2018 e il 2019 a
diversi guasti ed incidenti (di cui uno a ‘Repubblica’ con 24 feri-
ti) - risulta “non idonea a selezionare soggetti in possesso di ade-
guata competenza ed esperienza”. Ed anche la ponderazione del
punteggio del bando non era “adeguatamente motivata in ordi-
ne alla prevalenza riconosciuta all’elemento prezzo” - lo scrive
l’Anac in una delibera, pubblicata sul sito dell’Autorità
Anticorruzione, con la quale viene disposto l’invio dell’istrutto-
ria alla procura di Roma e alla Corte dei Conti per le eventuali
verifiche del caso.
Dopo i ripetuti incidenti e guasti verificatisi tra l’autunno 2018 e
i primi mesi del 2019 sulle scale mobili delle fermate Repubblica,
Barberini e Spagna della metro A, l’Autorità Anticorruzione ha
inviato ad Atac una richiesta di informazioni sul contratto di
manutenzione degli impianti.
Dall’analisi delle carte effettuata dall’Anac emerge che la richie-
sta contenuta nel bando di un unico criterio di capacità tecnico-
economica costituito da un determinato fatturato nel settore di
attività oggetto di gara era “carente”.
L’appalto era stato aggiudicato nel 2016 ad un raggruppamento
temporaneo di imprese, denominato MetroRoma, che aveva poi
provveduto ad un subappalto di parte del lotto alla Schindler.
Ma già dal 2017 la documentazione fornita da Atac evidenzia, si
legge nella delibera, “l’incremento medio dell’indisponibilità
degli impianti; degli intrappolamenti; del numero delle richieste
di pronto intervento; tempi medi di pronto intervento superiori
a quelli dichiarati in sede di offerta tecnica”. Insomma, nelle note
della partecipata del trasporto pubblico del Campidoglio si rile-
va che “il livello delle prestazioni erogate dall’esecutore” non era
“ritenuto accettabile per garantire ordine tecnico e regolarità di
servizio”. Dopo gli incidenti nel 2019 Atac ha risolto il contratto
di manutenzione per inadempienza, procedendo con affidamen-
ti diretti in via d’urgenza e non mediante interpello in relazione
alla gestione dell’intero servizio. Una circostanza di cui Anac ha
chiesto conto alla partecipata del Campidoglio, anche in conside-
razione del fatto che, dalla risoluzione del contratto ad oggi, Atac
ha avuto un impegno di spesa pari a più di otto milioni e mezzo
di euro per un solo anno, che supera quanto stabilito dal bando
(che ammontava a poco più di sette milioni e mezzo).

Anas: sono in corso i lavori consolidamento 
di sottopasso tra la Pontina e la C. Colombo
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Dopo i danneggiamenti di ini-
zio febbraio, oggi sono state
ripristinate tre targhe a Villa
Pamphilj a Roma. Lo fa sapere
il Campidoglio spiegando che
sono state riposizionate quelle
dedicate a “viale 8 marzo
Festa della donna”, a Rosa
Luxemburg e “viale
Monumento ai Caduti
Francesi”. La targa “viale 8
marzo Festa della donna” era
stata trovata, lo scorso 7 feb-
braio, dai custodi della Villa,
distrutta e vandalizzata ad
opera di ignoti. Pochi giorni
prima era stata trovata a terra,
senza segni di vandalismo,
anche la targa dedicata a Rosa
Luxemburg. Nel ripristino è
compresa anche la targa di
“viale Monumento ai Caduti
Francesi”, anch’essa danneg-
giata sempre a inizio mese. 

Campidoglio: 
ripristinate 3 targhe
a Villa Pamphilj

“Il Lazio, con la legge regionale “per un lavoro di
qualità in agricoltura”, si è dotata di una normativa
in grado di tutelare i diritti e la dignità dei lavoratori
e di agire positivamente a contrasto del caporalato.
L’agricoltura è sicuramente uno dei settori più espo-
sti a fenomeni di sfruttamento ma ve ne sono altri,
dall’edilizia alla logistica ai servizi, in cui vogliamo
intervenire con una legge di ampia portata” - così in
una nota Claudio Di Berardino, assessore al Lavoro e
alla Scuola della Regione Lazio, intervenendo al con-
vegno organizzato dalla CGIL Roma e Lazio
“Lavoro migrante e diritti. Lotta al caporalato,
ingressi e regolarizzazioni”. “L’attuale legge regiona-
le, che vogliamo prendere a modello, interviene con-
cretamente a difesa dei lavoratori e delle aziende
sane. Partendo dalla provincia di Latina, abbiamo
realizzato una rete di trasporto gratuita per i lavora-
tori, un incontro - dice - trasparente della domanda e

dell’offerta di lavoro, sportelli dedicati nei centri per
l’impiego, campagne di informazioni multilingua.
Nelle prossime settimane è già all’ordine del giorno
la realizzazione di strumenti a sostegno dell’abitare
nonché una verifica sullo stato di attivazione delle
sezioni territoriali della rete del lavoro agricolo di
qualità. Stiamo inoltre lavorando all’istituzione di un
osservatorio regionale sul lavoro in agricoltura e alla
definizione, in condivisione con le organizzazioni
sindacali e parti datoriali, di un programma operati-
vo triennale per fissare obiettivi concreti da realizza-
re nel breve e medio termine”. Per l’assessore “nella
concertazione continuammo a vedere un punto di
forza irrinunciabile, un elemento che ha già portato
alla sottoscrizione del Protocollo d’intesa propedeu-
tico alla legge e che permette alla nostra regione di
essere all’avanguardia rispetto al tema del contrasto
al caporalato”.

Regione Lazio, Di Berardino: 
“Avanti con la lotta al caporalato”

“L’assemblea capitolina sull’emergenza abitati-
va e sul piano prefettizio degli sgomberi ha
visto gettare la maschera a Pd e grillini. Infatti
la maggioranza grillina ha approvato un inde-
cente ordine del giorno del Pd a prima firma
Pelonzi che chiede in sostanza di sospendere il
piano prefettizio sugli sgomberi con una serie
di pretesti che di fatto lo paralizzerebbero. Alla
faccia della legalità i grillini, che peraltro non
hanno fatto nulla di concreto dal punto di vista
delle politiche per la casa in questi anni, si alli-
neano al Pd che a sua volta strizza l’occhio ai
movimenti degli occupanti di professione del-
l’estrema sinistra. Ricordiamo che il piano pre-
fettizio gia di per sè ha dei tempi lunghi, preve-
de l’obbligo di tutela per le fragilità ed è
comunque un adempimento di legge legato a
sentenze e non una discrezionalità politica. Ad

oggi lo Stato e i cittadini romani pagano milio-
ni di euro per risarcire i privati danneggiati e
dare un segnale come quello di oggi significa
incoraggiare il proliferare di questo fenomeno.
Fdi ha votato contro, unico partito, a questa
scellerata mozione, e ha presentato un docu-
mento respinto dalle due sinistre Pd e grillini,
di sostegno al piano prefettizio ma anche di
politiche per la realizzazione di case popolari
anche attraverso rigenerazione urbana e sosti-
tuzione edilizia, e per una serie di interventi a
favore delle fasce sociali deboli escluse di fatto
dal mercato immobiliare” - è quanto dichiarano
in una nota congiunta gli esponenti di Fdi,
Andrea De Priamo capogruppo in
Campidoglio, i consiglieri comunali Francesco
Figliomeni e Lavinia Mennuni, Rachele
Mussolini della lista civica ‘Con Giorgia’.

Emergenza abitativa, FdI: “Asse Pd-M5S
contro il Piano sgomberi della Prefettura”



E dopo le decisioni sulla salute
sono in arrivo da parte del gover-
no anche gli aiuti economici per
affrontare l’emergenza coronavi-
rus. Saranno adottate le misure
straordinarie come se ci si trovas-
se di fronte ad una calamità natu-
rale, tipo i terremoti. Sospensione
quindi dei pagamenti di tasse e
cartelle esattoriali ma anche delle
bollette elettriche. Accesso più
facile al Fondo di garanzia delle
Pmi. E un accordo con l’Abi per
mettere in stand by anche le rate
dei mutui. Nelle prossime ore
sarà predisposto un nuovo decre-
to legge, e “in tempi molto rapi-
di”, le stesse misure di sostegno
economico che si applicano in
caso di terremoti e alluvioni. Il
governo convoca al ministero del
Lavoro sindacati e aziende, per
coordinare gli interventi a tutela
dei lavoratori. I tecnici del mini-
stero dell’Economia sono rimasti
al lavoro - e il ministro Roberto
Gualtieri in stretto contatto da
Riad con il presidente del
Consiglio, Giuseppe Conte - per
predisporre il nuovo provvedi-
mento urgente che accompagnerà
il primo decreto sul Coronavirus

che ha consentito, intanto di isola-
re le “zone rosse” dei focolai di
Lombardia e Veneto. La sospen-
sione dei pagamenti dovrebbe
riguardare sia i tributi erariali che
quelli locali, oltre al versamento
dei contributi previdenziali. 
Il Mef punta a inserire nel decre-

to anche facilitazioni per l’accesso
delle imprese coinvolte dall’emer-
genza Coronavirus al Fondo di
garanzia per le Pmi. E si sta valu-
tando la fattibilità anche di altri
interventi, come contributi per la
ripresa delle attività una volta
accertati i danni. In più, come fa
sapere anche l’Abi, sono in corso
in queste ore contatti con l’asso-
ciazione delle banche per siglare
un accordo che consenta anche la
sospensione dei pagamenti delle
rate dei mutui bancari.

Intanto la titolare del Lavoro
Nunzia Catalfo ha chiamato al
ministero sindacati, imprese, arti-
giani, e ha annunciato l'estensione
degli ammortizzatori sociali, com-
presa la cassa integrazione in
deroga per le imprese sotto i 6
dipendenti, per proteggere i lavo-
ratori delle aree dei focolai, non
solo i residenti ma anche quelli
che, pur abitando fuori dalle
“zone rosse” resteranno a casa per
le aziende chiuse. La velocità della
convocazione ha incontrato il
favore delle parti sociali, che
aspettano però, come ha sottoli-
neato il leader della Cgil Maurizio
Landini, misure che tutelino non
solo i dipendenti ma anche “auto-
nomi e partite Iva”. E servirà un
confronto pure sui lavoratori pub-
blici, dicono anche Cisl e Uil, che
chiedono di proporre a Bruxelles
di scomputare queste spese ecce-
zionali per gli ammortizzatori dal
fiscal compact. Per i dipendenti
pubblici Fabiana Dadone ha pre-
annunciato che si sta lavorando
per ampliare il lavoro agile. Smart
working, andando anche oltre i
limiti di legge e dei contratti col-
lettivi, ha aggiunto Catalfo, è una
delle strade da implementare
anche per i dipendenti privati.

Netta vittoria di Bernie Sanders ai
caucus in Nevada, dove rafforza la
propria posizione di candidato
favorito all’investitura democrati-
ca per la sfida a Donald Trump
alle presidenziali di novembre. A
Sanders vanno il 47% dei consensi,
seguito da Joe Biden con il 19%, da
Pete Buttigieg con il 15,4%. La sua
vittoria alimenta le preoccupazio-
ni nel partito, che teme che sia
troppo estremo per sconfiggere
Trump. In uno Stato in cui il 29%
della popolazione è composta da
latini, il 10% da neri e il 9% da

asiatici, Sanders è riuscito a raffor-
zare la propria volata, mentre,
come da previsioni e soprattutto
speranze, Biden ha recuperato
posizioni rispetto ai deludenti
appuntamenti precedenti delle
primarie in Iowa e New
Hampshire. “In Nevada abbiamo
appena creato una coalizione mul-
tigenerazionale e multirazziale” -
ha commentato Sanders. “Stiamo
unendo il nostro popolo: bianchi e
neri, ispanoamericani, nativi ame-
ricani, asiatici americani, gay e
etero” - ha rimarcato in senatore. Il

prossimo appuntamento è il 28
febbraio in South Carolina, dove
Biden è in testa anche se Bernie sta
accorciando le distanze. Poi il 3
marzo, con il Super Tuesday, arri-
va il grande test, quello in grado di
chiarire in via definitiva la corsa
dei democratici alla Casa Bianca.
Un test non solo per chi è già in
gara e potrebbe essere costretto a
lasciare ma anche e soprattutto per
l’esordiente Michael Bloomberg,
l’unico che appare in grado di ria-
prire i giochi e che si gioca tutto o
quasi in una sola giornata.

Stop a tasse, bollette 
e mutui per chi vive
nelle zone in quarantena

Coronavirus, Conte: “Tutti insieme 
ce la faremo a contenere questo contagio”
‘Non bisogna affidarsi a nessuna forma di panico, seguire le indicazioni delle autorità sanitarie’
“Vedrete che ce la faremo,
tutti insieme riusciremo a con-
tenere questo contagio e tutti
insieme ne usciremo vittorio-
si” - lo ha detto, tra le altre
cose, il presidente del
Consiglio Giuseppe Conte,
ospite di Domenica-In su
RaiUno.
“Non bisogna affidarsi a nes-
suna forma di panico, seguire
le indicazioni delle autorità
sanitarie ed amministrative.
Stiamo predisponendo una
campagna di informazione e
tutti siamo chiamati ad essere
partecipi di questo program-
ma, affidandoci alle regole
base di igiene” - ha aggiunto
Conte.
Intanto alle 15 e 24 di ieri
pomeriggio si è registrata la
settima vittima italiana, è
morto all’ospedale Sacco di
Milano un ottantenne origina-
rio di Castiglione d’Adda.
Giovedì scorso era stato porta-
to all’ospedale di Lodi durante
un attacco d’infarto, stesso
giorno in cui era arrivato il
38enne che è stato il primo
paziente risultato positivo al

virus. L’ottantenne è stato
ricoverato in rianimazione e
poi, risultato positivo al virus,
trasferito a Milano dove è
deceduto ieri. 
Il bilancio dell’epidemia da
coronavirus si aggrava in
Cina: i morti sono 2.592, con
150 vittime in più annunciate
dalle autorità sanitarie cinesi
oggi.
I nuovi decessi sono stati regi-
strati tutti nella provincia
dell’Hubei, epicentro dell’epi-
demia. Calano intanto i conta-
gi: sono 409 i nuovi casi regi-
strati nelle ultime 24 ore,
rispetto ai 650 nuovi casi di
domenica. Il totale dei conta-
giati in cina supera la quota di
77mila.
Una cura anche 
per l’economia
La salute, prima di tutto.
L’allarme coronavirus cresce e
spaventa l’Italia, con il Nord
già blindato in attesa di cono-
scere, ora dopo ora, i nuovi
numeri delle vittime, dei con-
tagiati e dei guariti. Ma a tre-
mare è anche l’economia: i
danni, già ingenti, potrebbero

rivelarsi enormi. Con la man-
cata riapertura di diversi uffi-
ci, negozi e impianti nelle aree
dei focolai di contagio, l’Italia
comincerà a contare i danni
economici causati dall'epide-
mia. Lombardia e Veneto val-
gono il 31% del Pil - Come
riportato da Repubblica, al
momento è impossibile ipotiz-
zare una reale stima dei danni,
ma la posta in gioco è ovvia-
mente altissima, considerato
che le imprese di Codogno e
Casalpusterlengo - due dei
comuni finiti in quarantena in
Lombardia - fatturano da sole
1,5 miliardi l’anno. Ogni gior-

no di stop può mandare in
fumo 4 milioni di entrate, ma
il conto potrebbe toccare i 18
milioni se la serrata venisse
estesa a tutta la provincia di
Lodi. E se le misure restrittive
di quarantena dovesse allar-
garsi all’intero settore produt-
tivo di Lombardia e Veneto il
conto potrebbe diventare spa-
ventoso considerato il fatto
che le due Regioni valgono da
sole 550 miliardi di Pil (il 31%
di quello italiano) e che da qui
parte il 40% delle esportazioni
del Paese.
Il governo al lavoro per aiuta-
re le imprese nelle aree in qua-
rantena - Per limitare i danni
economici, il governo sta stu-
diando una sorta di piano
Marshall per aiutare le impre-
se delle aree finite in quarante-
na. A San Donato milanese,
poco a nord di Codogno, ci
sono i quartieri generali di
Eni, Saipem e Snam. Poco più
a sud, invece, ci sono uno dei
più grandi centri di logistica
Amazon in Italia, la meccanica
piacentina e i gioielli dell’in-
dustria alimentare emiliana.

Netta vittoria di Bernie Sanders in Nevada. 
Sarà lui l’alternativa Democratica a Trump?

“Il volo Alitalia AZ 772 Roma-Mauritius,
decollato dall’aeroporto di Roma
Fiumicino alle ore 21:40 di domenica 23
febbraio, è regolarmente atterrato all’ae-
roporto di Mauritius alle ore 10:45 locali
(le 7:45 in Italia), con a bordo 212 passeg-
geri e 12 membri dell’equipaggio”. 
Così, in una nota, l’Alitalia ha divulgato
l’intenzione di far ritornare in Italia gli
italiani arrivati alle Mauritius. Si tratta
di 40 passeggeri provenienti dalle
Regioni del Veneto e della Lombardia.
“In base a disposizioni delle Autorità di
Mauritius, non trasmesse alla
Compagnia prima dell’arrivo del volo, lo

sbarco di 40 persone originanti da
Lombardia e Veneto sarebbe stato condi-
zionato a una messa in quarantena loca-
le. Su richiesta degli stessi, ed in costan-
te coordinamento con l’Unità di Crisi
della Farnesina, Alitalia - continua la
nota - ne sta predisponendo il rientro
immediato, nonostante nessuno di loro
abbia dichiarato sintomi di qualsivoglia
malessere”. “Alitalia ha immediatamen-
te coinvolto le Autorità competenti al
fine di chiarire l’eventuale sussistenza di
limitazioni alla mobilità dei cittadini ita-
liani non sottoposti ad alcuna - chiude -
delle restrizioni vigenti”.

Alitalia: stiamo disponendo il rientro 
immediato dalle Mauritius per 40 passeggeri 
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Una prova brillante e senza errori regala all’Azzurro il secondo posto 
Il cavaliere Ladispoli Christian Fioravanti
sul podio del CSI Gran Premio di Valencia

Sconfitta senza attenuanti quella del Ladispoli sul
campo del Latte Dolce Sassari. Un altro passo falso
dopo lo scivolone con l’Ostia Mare che complica note-
volmente il cammino verso gli spareggi visto che le
rivali dirette, Budoni e Tor Sapienza, hanno fatto
punti. A Sassari il Ladispoli ha giocato bene nel primo
tempo, limitando gli attacchi dei sardi, ma nella ripre-
sa Manoni e compagni sono scomparsi dal campo,
finendo travolti dal Latte Dolce. Un Ladispoli appar-
so distratto e svagato nel secondo tempo, una resa
assurda visto che i padroni di casa non sono apparsi
irresistibili e avevano pesanti assenze tra squalifiche
ed infortuni. Ora c’è da tornare a lavorare seriamente,
nel prossimo turno i rossoblù affronteranno in casa il
temibile Cassino. Per coltivare almeno il sogno dei
play out non si può più sbagliare.

Fabio Nori

I rossoblù cadono a Sassari e mettono a rischio i play out

Latte Dolce “amaro” per Ladispoli

Vince e convince, arriva
dopo un periodo turbolento
il successo del Borgo San
Martino che liquida in casa
il Dragona per 3 a 1. Una
vittoria che gli consente di
fare un passo in avanti, sca-
valcando in classifica i dra-
gonesi che subiscono una
sconfitta nel corso di una
gara che ha visto gli etruschi prevalere
in lungo e largo. Al vantaggio di
Giannella pareggiano i locali; tutto
questo in un primo tempo nel quale i
gialloneri hanno sfruttato poco le occa-

sioni avute. Nella ripresa si
torna in campo convinti e
concentrati, così, dopo il
raddoppio di Mannozzi
arriva anche il goal della
sicurezza con Franzellitti
(nella foto). Tre punti
importanti per il morale,
oltre che per la classifica,
una boccata d’ossigeno che

giunge dopo un momento decisamen-
te no. “In effetti è una vittoria che ci
carica moralmente, una netta afferma-
zione che mette in evidenza il carattere
della squadra - ha detto il tecnico

Discepolo - ho visto una squadra con-
vinta, autrice di una bella prestazione.
Però dobbiamo rischiare meno e non
sprecare le tante occasioni sotto rete.
Potevamo chiudere la gara nella prima
frazione, se non ci siamo riusciti è solo
colpa delle nostre indecisioni. Sotto
questo profilo dobbiamo avere un
atteggiamento più aggressivo e capita-
lizzare meglio perchè altrimenti si
rischia troppo”. Per capire se il perio-
do nero è alle spalle, domenica prossi-
ma il Borgo San Martino dovrà dimo-
strarlo ad Acilia, partita in cui vi sarà
bisogno di continuità.

Sorridono gli etruschi di Discepolo che battono il Dragona per 3 a 1

Borgo San Martino torna al successo 

Il successo a Montefiascone rilancia
i Verdeazzurri che tornano al comando
avanti di un punto sul Fiumicino

Risorge il Cerveteri:
vittoria e primato

Straordinario secondo posto per
Christian Fioravanti su Birdy de la
Lande, per il cavaliere azzurro,
nato e residente a Ladispoli, è stata
una grande soddisfazione, infatti
ha chiuso il barrage (12 qualificati
su 56 partenti) senza errori alle
spalle del vincitore, il belga
Thibeau Spits su Classic Touch: gli
unici capaci di terminare senza
errori. Natale Chiaudani su
Chopard in percorso base ha totali-
zato 5 penalità e si è classificato al
30° posto; 5 le penalità anche per
Aurora Bortolazzi su Clintissima
van Spalbeek Z che ha chiuso al 32°
posto. Otto penalità per Raffaele
Valente su Care For Love classifi-
candosi 39°. Ritiro per Samuele
Maestri su Azarus di Sabuci,
Antonio Sanfelice su Fiolita, Natale
Chiaudani su Belly Dancer.
Fioravanti, ladispolano doc, cono-
sciutissimo in città ha portato
Ladispoli ad un passo dal trionfo:
“E’ stata una grande soddisfazione
- ha detto a caldo Fioravanti - dopo
tanti sacrifici ho ottenuto una posi-
zione che mi ripaga e mi gratifica
al cento per cento”.
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Dopo un mese di digiuno il
Cerveteri torna a vincere e si
riprende la testa della classifi-
ca. La squadra di Fracassa
espugna il difficile campo di
Montefiascone allontanando
lo spettro di una crisi, impo-
nendosi con una prova autori-
taria. Paraskiv e Pagliuca
fanno volare i verdeazzurri
che, con il contestuale pareg-
gio del Fiumicino, riprendono
possesso della leadership del
girone. Non era facile vincere,
ma i verdeazzurri erano con-
sapevoli del valore “numeri-
co” e morale della sfida che
non hanno sottovalutato,
scendendo in campo con il
piglio giusto e la massima
attenzione. Torna il sereno,
dunque, e al netto della partita
il successo è più che meritato.
Prestazione corale e convin-
cente sul piano del gioco, i
verdeazzurri hanno proposto
una bella prova, conducendo
la gara e lasciando poco spa-
zio alle iniziative dei viterbesi.
“Sì, sono contento della pre-
stazione e del successo - ha
commentato mister Fracassa
nell’immediato dopo-partita -
venivamo da un mese non
positivo e la gara di oggi è
stata fondamentale per il

morale e per rinsaldare le
nostre convinzioni. Tre punti
importantissimi al di là della
classifica, ora serve dare conti-
nuità per dare una svolta deci-
siva al campionato, con con-
centrazione e testa alta possia-
mo dire la nostra sino alla
fine”. Dunque è un successo
che rilancia la formazione
etrusca chiamata, domenica
prossima, alla sfida contro il
fanalino di coda Gallese.



Diversi gli eventi carnevaleschi messi in programma
da Tesori d’Etruria, punto d’ingresso ai suggestivi
sotterranei della Città di Viterbo, l’etrusca Sur-na,
pensati per grandi e piccini. Secondo la tradizione il
Martedì Grasso è conosciuto come il giorno che chiu-
de le settimane di festa del Carnevale, ma in realtà la
sua origine è legata ad un’altra festività che è la
Pasqua. Infatti il periodo del Carnevale che va dal
giovedì grasso al martedì grasso è il momento che
precede la Quaresima di Pasqua, caratterizzata da un
lungo digiuno. Prima del mercoledì delle ceneri, è
dunque bene “rimpinzarsi” di alimenti grassi per
prepararsi ad affrontare la carenza di cibo. Infatti la

Quaresima è un periodo di penitenza che prevede
l’astinenza da alcuni cibi, come la carne per esempio.
In passato questa festa religiosa era sentita fortemen-
te e si cominciò quindi a concedersi qualsiasi tipo di
leccornia e cibo tipicamente grasso rimasto in casa il
martedì prima dell'inizio della Quaresima. E così
Martedì Grasso per tutti gli ospiti in visita alla
Viterbo Sotterranea, saranno offerti prelibati dolci
della tradizione carnevalesca, tra cui le tradizionali
frappe. Chiacchiere, cenci, bugie: stessi nomi per
questi squisiti dolci di carnevale, le frappe, che altro
non sono che le note frictilia degli antichi Romani.
Allora venivano messe a friggere nel grasso di maia-

le e poi servite durante i festeggiamenti. Da notare
che alcuni nomi dati a questi dolci tipo “bugie” o
“chiacchiere” ci fanno ricordare che nei giorni dedi-
cati al Carnevale era possibile affermare qualsiasi
cosa senza il timore di subire ritorsioni.?? Per l'ultimo

giorno di Carnevale i bambini che entreranno
mascherati nella Viterbo Sotterranea potranno parte-
cipare all’estrazione di un caratteristico premio riser-
vato alle 3 più fortunate mascherine. E’ un’ottima
occasione per trascorrere il Carnevale con la propria
famiglia alla scoperta dei segreti sotterranei della
città etrusca e medioevale, accompagnati dai raccon-
ti delle guide turistiche di Viterbo Sotterranea; una
visita che conduce alla scoperta di questi magici luo-
ghi in un viaggio nella storia lungo 3.000 anni. La
Viterbo Sotterranea è comodamente percorribile e le
visite vengono effettuate con orario continuato dalle
ore 10.00 alle 20.00. 

Tra cultura e golosità si chiude il Carnevale della Tuscia

Martedì Grasso nella Viterbo sotterranea 

06:00 - Rai - News2406:30 - TG 106:40 - CCISS Viaggiare informati06:45 - Unomattina07:00 - TG 107:10 - Che tempo fa07:12 - Unomattina07:30 - TG 1 L.I.S.07:33 - Unomattina07:49 - Che tempo fa07:51 - Unomattina08:00 - TG 108:25 - Che tempo fa08:27 - Unomattina09:00 - TG 109:07 - Che tempo fa09:09 - Unomattina09:30 - TG1 FLASH09:35 - Parlamento Telegiornale09:38 - Unomattina09:50 - TG 109:55 - Storie italiane12:00 - La prova del cuoco13:30 - TELEGIORNALE14:00 - Vieni da Me15:40 - Il Paradiso delle Signore 4 - Daily Stagione 2 Assoluta16:30 - TG 116:40 - TG1 Economia16:45 - Che tempo fa16:50 - La vita in diretta18:45 - L'Eredità20:00 - TELEGIORNALE20:30 - Soliti Ignoti - Il Ritorno21:25 - I nostri figli23:25 - Porta a Porta23:45 - TG1 60 Secondi23:46 - Porta a Porta01:00 - TG1 NOTTE01:30 - Che tempo fa01:35 - Cinematografo Speciale Festival Internazionale del cinema di Berlino02:05 - Cultura Italia viaggio nella bellezza La bottega del falsario. Storie di falsi nel Novecento03:05 - Applausi Teatro e Arte04:05 - Risate di Notte05:15 - Rai - News24

06:00 - Rai - News2407:00 - TGR Buongiorno Italia07:30 - TGR Buongiorno Regione08:00 - Agorà10:00 - Mi manda Raitre11:00 - Tutta Salute11:55 - Meteo 312:00 - TG312:25 - TG3 Fuori TG12:45 - Quante storie13:15 - Passato e Presente: Turati - Kuliscioff. Due vite, una passione con il Prof. Paolo Mattera14:00 - TG Regione14:18 - TG Regione Meteo14:20 - TG314:49 - Meteo 314:50 - TGR Carnevale di Viareggio15:50 - TGR Piazza Affari15:55 - TG3 LIS16:00 - Parlamento Telegiornale16:05 - Sveva Sagramola ed Emanuele Biggi in Aspettando Geo17:00 - Sveva Sagramola ed Emanuele Biggi in Geo18:55 - Meteo 319:00 - TG319:30 - TG Regione19:51 - TG Regione Meteo20:00 - Blob20:20 - Non ho l'età20:45 - Un posto al sole21:20 - #cartabianca00:00 - TG3 Linea notte00:10 - TG Regione00:13 - TG3 Linea notte01:00 - Meteo 301:05 - Parlamento Magazine01:10 - Cultura Save the Date01:40 - Rai - News24

06:00 - MEDIA SHOPPING06:20 - CELEBRATED: LE GRANDI BIOGRAFIE - MORGAN FREEMAN06:45 - TG4 L'ULTIMA ORA - MATTINA07:05 - STASERA ITALIA08:00 - HAZZARD - CARNEVALE DEL BRIVIDO - I PARTE09:05 - THE CLOSER - CACCIA ALL'UOMO10:10 - CARABINIERI - QUESTIONE DI FIDUCIA11:20 - RICETTE ALL' ITALIANA11:55 - ANTEPRIMA TG412:00 - TG4 - TELEGIORNALE12:28 - METEO.IT12:30 - RICETTE ALL' ITALIANA13:00 - LA SIGNORA IN GIALLO - ATTENTI AL COMPUTER14:00 - LO SPORTELLO DI FORUM15:30 - HAMBURG DISTRETTO 2116:44 - LA STELLA DI LATTA - 1 PARTE17:22 - TGCOM17:24 - METEO.IT17:28 - LA STELLA DI LATTA - 2 PARTE18:45 - TEMPESTA D'AMORE - 51 - 1aTV18:58 - TG4 - TELEGIORNALE19:33 - METEO.IT19:35 - TEMPESTA D'AMORE - 51 - 1aTV20:30 - STASERA ITALIA21:25 - FUORI DAL CORO00:47 - SCHERZI DEL CUORE - 1 PARTE01:18 - TGCOM01:20 - METEO.IT01:24 - SCHERZI DEL CUORE - 2 PARTE03:12 - TG4 L'ULTIMA ORA - NOTTE03:32 - MEDIA SHOPPING03:49 - HOLOCAUST 2000

Martedi  25  febbraio
06:00 - PRIMA PAGINA TG506:15 - PRIMA PAGINA TG506:31 - PRIMA PAGINA TG506:46 - PRIMA PAGINA TG507:00 - PRIMA PAGINA TG507:15 - PRIMA PAGINA TG507:30 - PRIMA PAGINA TG507:45 - PRIMA PAGINA TG507:55 - TRAFFICO07:58 - METEO.IT07:59 - TG5 - MATTINA08:45 - MATTINO CINQUE10:57 - TG5 - ORE 1011:00 - FORUM13:00 - TG513:39 - METEO.IT13:41 - BEAUTIFUL - 1aTV14:10 - UNA VITA - 936 - II PARTE - 1aTV14:45 - UOMINI E DONNE16:10 - GRANDE FRATELLO VIP16:20 - AMICI16:35 - IL SEGRETO - 2140 1a parte - 1aTV17:10 - POMERIGGIO CINQUE18:45 - AVANTI UN ALTRO19:42 - TG5 - ANTICIPAZIONE19:43 - AVANTI UN ALTRO19:57 - TG5 PRIMA PAGINA20:00 - TG520:29 - METEO.IT20:30 - STRISCINA LA NOTIZINA - LA VOCINA DELLA RESILIENZINA21:00 - CHAMPIONS LEAGUE - NAPOLI - BARCELLONA23:30 - X-STYLE00:16 - TG5 - NOTTE00:50 - METEO.IT00:51 - STRISCINA LA NOTIZINA - LA VOCINA DELLA RESILIENZINA01:12 - UOMINI E DONNE05:00 - MEDIASHOPPING05:15 - CENTOVETRINE05:45 - MEDIASHOPPING

06:50 - PIPPI CALZELUNGHE - PIPPI E IL CONCORSO FLOREALE07:19 - POLLYANNA - UNA TERRIBILE VERITA'07:49 - FIOCCHI DI COTONE PER JEANIE - LAWRENCEVILLE ADDIO08:14 - HEIDI - LA TEMPESTA08:44 - CHICAGO FIRE - RELAZIONI DIFFICILI09:34 - CHICAGO FIRE - NON COSI'10:30 - CHICAGO P.D. - UN CASO DIFFICILE11:25 - CHICAGO P.D. - TRAFFICO DI ARMI12:25 - STUDIO APERTO12:58 - METEO.IT13:00 - GRANDE FRATELLO VIP13:16 - SPORT MEDIASET - ANTICIPAZIONI13:22 - SPORT MEDIASET14:05 - I SIMPSON - UN CLOWN VA A WASHINGTON14:30 - I SIMPSON - HOMER FA LE SCARPE A BURNS14:55 - I SIMPSON - E LE STELLE STANNO A GUARDARE15:25 - BIG BANG THEORY - LA SOLUZIONE DEL PIRATA15:55 - UN'ESTATE PER DIVENTARE GRANDE - 1 PARTE16:50 - TGCOM16:53 - METEO.IT16:56 - UN'ESTATE PER DIVENTARE GRANDE - 2 PARTE18:05 - GRANDE FRATELLO VIP18:22 - STUDIO APERTO LIVE18:30 - STUDIO APERTO19:23 - METEO.IT19:25 - IENEYEH20:25 - C.S.I. MIAMI - IL MOSTRO DI MIAMI21:20 - LE IENE SHOW01:05 - PERCHE' MI STAI GUARDANDO?01:35 - A.P. BIO - ADESCAMENTO - 1aTV02:05 - STUDIO APERTO - LA GIORNATA02:19 - SPORT MEDIASET - LA GIORNATA02:34 - MEDIA SHOPPING02:49 - COMMUNITY - RIPRESE DI UN DOCUMENTARIO: REDUX03:09 - COMMUNITY - CALCETTO E VIGILANTI03:30 - COMMUNITY - MATRIMONI URBANI E ARTE DEL PANINO03:50 - COMMUNITY - CUSCINI E COPERTE04:11 - MEDIA SHOPPING04:26 - COMMUNITY - L'ORIGINE DELLA MITOLOGIA DEI VAMPIRI04:47 - COMMUNITY - ANALISI DEI SISTEMI VIRTUALI05:07 - COMMUNITY - BASI DI BIOLOGIA INVESTIGATIVA05:27 - BELLI DENTRO - L'OMBRA NEL CASSETTO

06:00 - Detto Fatto07:00 - Charlie's Angels Angelo nella notte07:45 - Streghe I folletti magici08:30 - TG 208:45 - Radio Due Social Club10:00 - Tg2 Italia10:55 - Tg2 Flash11:00 - TG Sport Giorno11:10 - I Fatti Vostri13:00 - TG2 GIORNO13:30 - TG 2 Costume e Società13:50 - Tg2 Medicina 3314:00 - Detto Fatto16:35 - Castle Topi d'appartamento17:15 - Squadra Speciale Cobra 11 Evasione18:00 - Parlamento Telegiornale18:10 - TG 2 Flash L.I.S.18:15 - TG 218:30 - TG Sport Sera18:48 - Meteo 218:50 - Blue Bloods Il Primo Emendamento19:40 - N.C.I.S. Un quadro rivelatore20:30 - TG2 20.3021:00 - TG2 Post21:20 - Pechino Express Le Stagioni dell'Oriente23:30 - Achille Lauro EXPRESS - da Pechino a Sanremo00:00 - E venne il giorno01:35 - Protestantesimo02:05 - Squadra Speciale Vienna - La Dea della Giustizia02:47 - Una vita non vissuta03:30 - Appuntamento al cinema03:35 - Piloti03:40 - Videocomic Passerella di comici in tv04:00 - Cuori in cucina Giovane e Sofia04:20 - Somos Tu Y Yo Nuovi amici04:45 - Detto Fatto

laVocemartedì  25  febbraio 202014 • Telecomando

laVoce
La testata beneficia di contributi diretti

di cui alla Legge n. 250/90 e successive modifiche ed integrazioni

DIRETTORE RESPONSABILE

Valerio Bolletta

EDITORE

Impegno Sociale soc. coop.

SEDE LEGALE E OPERATIVA:
via Laurentina km 27,150

00040 Pomezia

COMPOSIZIONE E STAMPA: C.S.R.
via Alfana 39 - Roma

e-mail: redazione.lavoce@live.it

www.quotidianolavoce.it

Iscrizione al Tribunale di Roma:
numero 35/03 del 03.02.2003



laVoce martedi 25 febbraio 2020     Cinema • 15

2020 // 120 min // Uscita ITA: 27 Febbraio 2020 
Generi: DRAMMATICOUn film di Giorgio Diritti 
con Elio Germano , Oliver Ewy e Leonardo Carrozzo 
distribuito da 01 Distribution

VOLEVO NASCONDERMI

Biopic dedicato al pittore emiliano Antonio
Ligabue. Toni, figlio di una emigrante italiana,
respinto in Italia dalla Svizzera dove ha tra-
scorso un'infanzia e un'adolescenza difficili,
vive per anni in una capanna sul fiume senza
mai cedere alla solitudine, al freddo e alla
fame. L'incontro con lo scultore Renato
Marino Mazzacurati è l’occasione per riavvici-
narsi alla pittura, è l'inizio di un riscatto in cui
sente che l'arte è l'unico tramite per costruire la
sua identità, la vera possibilità di farsi ricono-
scere e amare dal mondo...

APPUNTAMENTO AL CINEMA

2019 //  112 min //  Uscita ITA:   27 Febbraio 2020 
Generi: DRAMMATICO Un film di Bart Freundlich 
con Julianne Moore , Michelle Williams e Billy Crudup 
distribuito da Lucky Red

DOPO IL MATRIMONIO

Dopo il matrimonio, film diretto da Bart
Freundlich, è il remake dell'omonimo del
2006. Racconta la storia di Isabel (Michelle
Williams), dirigente di un orfanotrofio di
Calcutta, che vola fino a New York per
incontrare Theresa (Julianne Moore), una
plurimilionaria e potenziale benefattrice.
La donna la invita a trattenersi e festeggia-
re insieme le nozze di sua figlia (Abby
Quinn), che si tengono l'indomani. Isabel,
timorosa di perdere il finanziamento, accet-
ta l'invito...

2019 // 97 min // Uscita ITA: 27 Febbraio 2020 
Generi: DRAMMATICO, THRILLER
Un film di Olivier Masset-Depasse 
distribuito da Teodora Film

DOPPIO SOSPETTO

Doppio sospetto, film diretto da Olivier Masset-
Depasse, è ambientato agli inizi degli anni '70
ed è la storia di due donne, Alice (Veerle
Baetens) e Céline (Anne Coesens), e delle loro
famiglie. Le due donne abitano in due case a
schiera perfettamente identiche e, oltre a essere
vicine di casa, sono molto amiche tra di loro.
Condividono tutto e si raccontano qualsiasi cosa
accada nelle loro vite.Questa profonda amicizia
e questa forte intesa viene meno nel giorno in
cui il figlio di Céline, Maxime (Luan Adam),
muore a causa di incidente...

2019 // Uscita ITA: 5 Marzo 2020 Generi:
DRAMMATICOUn film di Paolo Licata con
Lucia Sardo , Ileana Riganò e Marta Castiglia 
distribuito da Satine Film

PICCIRIDDA - CON I PIEDI NELLA SABBIA

Picciridda - Con i piedi nella sabbia, film
diretto da Paolo Licata, è ambientato nell'iso-
la di Favignana durante gli anni '60 ed è la
storia di Lucia (Marta Castiglia), una bambi-
na di 11 anni. I suoi genitori sono stati costret-
ti a migrare in Francia nella speranza di trova-
re un lavoro, così la piccola è stata lasciata in
custodia alla nonna Maria (Lucia
Sardo).Lucia non può frequentare una parte
della famiglia, quella della prozia, la sorella
di Maria, con la quale la nonna non è in buoni
rapporti...

2020 // Uscita ITA: 5 Marzo 2020 Generi: ANIMAZIONE, COMME-
DIA, RAGAZZI, FANTASTICO, AVVENTURA, DRAMMATICO
Un film di Dan Scanlon on Tom Holland , Chris Pratt e Octavia
Spencer distribuito da Walt Disney Studios Motion Pictures Italia

ONWARD

Onward - Oltre la Magia, il film d'animazione diret-
to da Dan Scanlon, è ambientato in un immaginario
mondo fantastico, e racconta la storia di due fratelli
elfi adolescenti, Ian e Barley Lightfoot. I due abitano
un universo in cui i draghi sono animali domestici,
gli unicorni vivono liberi, disturbando i quartieri, e in
giro è normale vedere troll, gnomi e altre creature
dell'immaginario fantasy. Affascinati dalla magia,
una volta compiuti entrambi sedici anni ricevono
dalla madre un dono molto particolare, che il padre
morto aveva riservato per loro: un bastone magico.
In allegato...

2018 // Uscita ITA: 5 Marzo 2020 
Generi: DRAMMATICO
Un film di Marta Bergman 
distribuito da Cineclub Internazionale

SOLA AL MIO MATRIMONIO

Guardando “Sola al mio matrimonio”, si ha a tratti
l’impressione di star guardando un dipinto. Il film,
che trova il suo incipit in un villaggio rom della
Romania, fotografa paesaggi congelati, ricoperti dal
manto bianco e accecante della neve fresca.Quando
la vicenda si sposta in Belgio, invece, i colori diven-
tano muti: abbondano i grigi delle strade, degli abiti,
i toni freddi che predominano in casa di Bruno, come
a voler riflettere la sua personalità anaffettiva
Quest’uso sapiente delle scenografie e dei costumi fa
sì che Pamela, la protagonista in tutto e per tutto del-
l’opera...

2020 // Uscita ITA: 5 Marzo 2020 Generi: HORROR,
FANTASCIENZA, THRILLERUn film di Leigh Whannell
con Elisabeth Moss , Oliver Jackson-Cohen e Aldis
Hodge distribuito da Universal Pictures

L'UOMO INVISIBILE

L'uomo invisibile, film diretto da Leigh Whannell, è
basato sul personaggio creato dalla penna di H.G. Weels
nel 1881 e divenuto nei primi anni del Novecento uno dei
mostri emblematici del primo filone horror della storia
del cinema. In questa nuova versione, l'uomo invisibile,
che nell'immaginario collettivo è identificato ricoperto di
bene e con scuri occhiali da sole sul volto, è l'antagonista
di un'agghiacciante vicenda.
Il film racconta la storia di Cecilia Kass (Elisabeth Moss),
succube di una relazione malsana e violenta con Adrian
(Oliver Jackson-Cohen), uno scienziato ricco e brillante,
ma manipolatore e folle...

Gli ultimi film in uscita nelle sale romane

2019 // Uscita ITA: Marzo 2020 Generi: COMME-
DIA, DRAMMATICOUn film di Mehdi Idir e Grand
Corps Malade con Zita Hanrot , Liam Pierron e
Soufiane Guerrab distribuito da Bim Distribuzione

LA VIE SCOLAIRE

Diretto e sceneggiato da Grand Corps Malade e
Mehdi Idir, L'anno che verrà racconta un anno
di vita all'interno di un liceo pubblico. La storia
comincia quando Samia, fresca di studi, arriva
dalla nativa Ardèche per seguire come consu-
lente per l'orientamento gli studenti del liceo di
Saint-Denis, considerato uno dei più difficili da
gestire a causa della disciplina dei ragazzi, del
background sociale della zona e delle interazio-
ni, spesso troppo vitali e comiche, tra alunni e
supervisori. Tra le persone da tenere d'occhio vi
sono sicuramente Moussa...
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